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Фирма ADG Group, ко-
торой предстоит рекон-
струировать старейший 
кинотеатр «Экран» в Ма-
рьине, начала опрос жи-
телей района: «Каким 
вы хотели бы видеть об-
новлённый кинотеатр?» 
Этот вопрос представите-
ли фирмы задали в соци-
альной сети «ВКонтакте».

Среди ответов лидиру-
ют предложения органи-
зовать в здании кинотеа-

тра боулинг и бильярд, а 
также секции и кружки по 
интересам не только для 
детей, но и для взрослых, 
научный городок с лабо-
раториями и не забывать 
про показы документаль-
ных фильмов.

Свои идеи по поводу 
реконструкции кинотеа-
тра «Экран» также мож-
но разместить на сайте 
ADG Group adggroup.ru/
currentprojects 

Наденьте маску, 
чаще мойте руки
стр. 9 Как жителям округа уберечься

от наступающего гриппа

В кинотеатре «Экран» могут появиться 
боулинг и бильярд
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Из ЮВАО вывезли 
300 тысяч 
кубометров снега

Кинотеатр на Новочеркасском бульваре ждёт реконструкция
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В 
Центре организации 
дорожного движения 
(ЦОДД) напомнили: 
на нескольких улицах 
в районе Волгоград-

ского проспекта водителям сле-
дует соблюдать осторожность, так 
как движение по ним ограничено 
из-за сужения дороги. Это связа-
но с завершающимися в этом году 
работами по реконструкции Вол-
гоградки.

Планируемые сроки прове-
дения работ на проезжей части 
следующие. На Волгоградке: у 
пересечения с Люблинской — до 

14 апреля, у домов 46/15 и 51 — до 
10 апреля, у пересечения с Волж-
ским бульваром — до 1 ноября 
2016 года. На участке Люблинской 
улицы от дома 6 до дома 13 работы 
должны завершиться 3 апреля, а 
у дома 4а на той же улице работы 
будут идти с 1 марта по 1 мая ны-
нешнего года.

У дома 9, корп. 1, на 1-м Сара-

товском проезде дорожные ра-
боты будут вести с 15 мая по 
20 июня, а у дома 2 по Окской ули-
це — с 1 апреля по 1 июня.

Полностью перекрывать дви-
жение ни на одной из перечис-
ленных улиц не планируется, 
надо лишь быть внимательнее 
при объезде ограждений.

Василий ИВАНОВ

За прошедшую неделю в 
ЮВАО произошло 13 пожа-
ров и 15 возгораний.

В Кузьминках 
пожарные спасли 
11 человек

Пожар произошёл ночью 
17 января в квартире на 4-м 
этаже дома 2 на улице Шуми-
лова. Все её жильцы спали, 
пожарных вызвал сосед. По-
жарные спасли семью из пяти 
человек, также они эвакуиро-
вали ещё шесть жителей из 
соседних квартир. Шесть че-
ловек попали в больницу с от-
равлением продуктами горе-
ния. Площадь пожара соста-
вила 40 кв. метров. Причина 
происшествия выясняется.

 
На заводе 
«Серп и Молот» 
загорелся цех

18 января на территории за-
вода «Серп и Молот» произо-
шло возгорание в бывшем про-
изводственном цеху. По пред-
варительной версии, вспыхнуло 
машинное масло при демонта-
же старого оборудования. Пло-
щадь пожара составила 20 кв. 
метров, пострадавших нет.

В Лефортове 
пострадало 
здание архива 
судмедэкспертизы

19 января в середине ра-
бочего дня загорелось четы-
рёхэтажное деревянное зда-
ние архива Бюро судебно-
медицинской экспертизы по 
адресу: Наличная ул., 4. При-
чиной пожара стало короткое 
замыкание в электропроводке 
между перекрытиями. Работ-
ников архива на улицу выве-
ли охранники, они же смогли 
сбить пламя своими силами. 
Пожарные расчёты разобрали 
перекрытия и потушили огонь.

В Кузьминках погиб 
пенсионер 

В ночь на 20 января в доме 
на Волгоградском проспекте 
погиб мужчина 85 лет. Он за-
шёл в кладовку с зажжённой 
свечой и по неосторожности 
выронил её. Загорелись вещи. 
Пожилой человек самостоя-
тельно пытался потушить по-
жар и надышался дымом. Су-
пруга вызвала пожарных. Спа-
сти пострадавшего не удалось.

На Нижегородской 
подожгли 
шахту лифта

Жильцы дома 25 на Ниже-
городской улице решили свое-
образно избавиться от реклам-
ных листовок: кто-то их поджёг 
и бросил в шахту лифта. За-
дымление вовремя заметили 
соседи и вызвали пожарных.

Ольга КАЛИНКИНА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

В Некрасовке 
теперь можно 
сдать нормы ГТО

У жителей Некрасовки 
появилась возможность 
сдать нормы ГТО рядом 
с домом: в СК «Олимпи-
ец», ул. Рождественская, 
19, корп. 2. Особенно это 
актуально для тех, кто 
собирается поступать в 
вуз. Большинство сто-
личных вузов засчиты-
вают сданные нормы 
ГТО в качестве дополни-
тельных баллов при по-
ступлении.

Подробности на сайтах 
gto.ru и спортювао.рф. 

Станцию метро 
«Котельники» 
защитили 
от вандальных 
надписей

Стены подземного пе-
рехода станции метро 
«Котельники» обработа-
ли антивандальным за-
щитным покрытием, ко-
торое препятствует на-
клейке рекламных ли-
стовок и нанесению 
граффити. Площадь об-
работки специальным по-
крытием — 2 тысячи кв. 
метров. 

Кадетки 
и офицеры 
сыграли 
«Евгения Онегина»

Воспитанницы кадет-
ской школы-интерната 
№9 в Текстильщиках и 
офицеры 154-го Преоб-
раженского полка в Ле-
фортове представили на 
суд зрителей спектакль 
«Евгений Онегин». Спек-
такль начался с полоне-
за в фойе концертного 
зала полка, а затем ак-
тёры переместились на 
сцену. 

Коротко

Движение на нескольких 
улицах округа 
ограничили в связи 
с реконструкцией 
Волгоградки

Департамент образо-
вания представил но-
вый профориентацион-
ный интернет-порта л 
profsreda.com для школь-
ников. На портале можно 
узнать о мастер-классах в 
разных сферах деятель-
ности, выбрать колледж, 
узнать о востребованных 
профессиях. А через пару 
недель заработает сервис 
он лайн-тестирования, 
который поможет опре-
делиться с выбором буду-
щей профессии. Пройти 
тесты можно будет, заре-
гистрировавшись в «Лич-
ном кабинете».

Тесты, которые пред-
ставят на портале, уже 
прошли ребята из 7-го 
«Д» класса школы №329 
Рязанского района Семён 
Хазанов и Евгений Сол-
датенков. 

— К нам в школу при-
ехали педагоги и прове-
ли тестирование. Выяс-
нилось, что я могу стать 
программистом, — ска-
зал Семён Хазанов.

— А я всегда мечтал быть 
поваром, — поделился Ев-
гений Солдатенков, — и 
результаты тестов приба-
вили мне уверенности.

Ольга МАЛЫХИНА

Школьникам ЮВАО поможет 
выбрать профессию новый портал

Как сообщили в МЧС по ЮВАО, в крещенскую ночь в округе было оборудовано три купели для купания: на Верхнем Кузьмин-
ском, Шибаевском и Нижнем Люблинском прудах. Всего на них собрались более 13 тысяч человек, 8745 человек окунулись. 
Никаких чрезвычайных происшествий не зафиксировано.

Крещение в Текстильщиках

Преступник был за-
держан в начале ян-
варя. Поводом послу-
жило обращение не-
лега льного таксиста, 
которого ограбили в 
районе улицы Талали-
хина. Тот рассказал сы-
щикам, что посадил не-
знакомого молодого че-
ловека на пассажирское 
кресло, но до нужного 
адреса не довёз: попал в 
аварию. Пока водитель 
разбирался с повреж-
дениями, его спутник 
украл из машины все 
деньги и планшетный 
компьютер. Обнару-

живший пропажу во-
дитель возмутился, и 
тогда парень избил его, 
вытолкнул из машины 
и уехал… К счастью, в 
тот же день преступ-
ник был задержан.

К а к сообщ и л и в 
пресс-службе УВД по 
ЮВАО, в настоящий 
момент полиции из-
вестно уже о семи жерт-
вах этого человека. Ему 
34 года, он из Магадан-
ской области. Неодно-
кратно сидел в тюрьме 
за грабежи. Сейчас аре-
стован.

Екатерина МИЛЬНЕР

Полиция округа расследует 
дело «охотника за таксистами»

Фотофакт

Полностью 
перекрывать 
движение 
ни на одной 
из перечисленных 
улиц 
не планируется
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М
осковский 
нефтепе-
р е р а б а -
т ы в а ю -
щий за-

вод (МНПЗ) значительно 
сократил количество ис-
точников воздействия на 
атмосферный воздух. Те-
перь это задокументиро-
вано в проекте нормати-
вов предельно допусти-
мых выбросов. Роспо-
требнадзор уже выдал на 
него положительное са-
нитарно-эпидемиологи-
ческое заключение. В це-

лом количество источ-
ников воздействия на 
атмосферный воздух со 
стороны МНПЗ сократи-
лось на 4,5%.

— В новом документе 
учтены не только измене-
ния в структуре источни-
ков воздействия на среду и 
реализованные природо-

охранные мероприятия, 
но и запланированные ра-
боты по модернизации за-
вода, — пояснил началь-
ник заводского управ-
ления по охране труда, 
промбезопасности и ох-
ране окружающей среды 
Юрий Ерохин.

Масштабная програм-

ма модернизации идёт на 
МНПЗ уже пять лет, с 2011 
года. Программа рассчита-
на на период до 2020 года, на 
это уйдёт 250 млрд рублей.

За пять лет МНПЗ уже 
снизил общий объём по-
ступлений вредных ве-
ществ в атмосферу на 36%. 
Общее воздействие на 
окружающую среду сни-
жено на 50%. 

Марина МАКЕЕВА 

Состояние воздуха в районе 
МНПЗ в режиме онлайн 
отображается на сайте 
завода mnpz.ru

МНПЗ сократил выбросы 
в окружающую среду 

За пять лет МНПЗ в два раза 
снизил вредное воздействие 
на окружающую среду

На сайтах районных газет

В полицию с заявлени-
ем о хищении автомоби-
ля «Ниссан» стоимостью 
около 1 млн рублей обра-
тилась жительница рай-
она Марьино. Она хотела 
получить справку, необ-
ходимую для получения 
страховой выплаты. Но 
полицейские в ходе про-
верки обнаружили, что её 
машину никто не угонял: 
она была спрятана на авто-
стоянке на Краснодонской 

улице самой хозяйкой. Те-
перь ей придётся отвечать 
перед судом по статье Уго-
ловного кодекса «заведомо 
ложный донос».

Похожая история слу-
чилась в том же райо-
не несколькими днями 
ранее. В полицию обра-
тилась владелица «Хон-
ды». Женщина рассказа-
ла, что знакомый, водив-
ший её машину, вернул-
ся домой избитый: якобы 

на него напали и застави-
ли отдать ключи от авто. 
Сыщики из отдела поли-
ции «Марьинский» ма-
шину нашли. Как выяс-
нилось, знакомый владе-
лицы «Хонды», подделав 
документы, продал маши-
ну, чтобы расплатиться с 
долгами, а историю с на-
падением придумал. В от-
ношении него также воз-
буждено уголовное дело.

Екатерина МИЛЬНЕР

Две жительницы округа хотели 
обмануть страховую компанию

Нача льник отдела 
бронирования гости-
ницы в Капотне Антон 
Горчев подобрал поте-
рявшуюся собачку по-
роды чихуахуа на улице 
накануне Нового года.

— Замёрзшая чихуа-
хуа слонялась несколь-
ко часов по парковке. Я 
взял её в свой кабинет 
и весь оставшийся день 
работал с собачкой на 
коленях, — рассказы-
вает Антон.

На следующий день 
молодой человек был 
вынужден забрать со-
баку домой:  руковод-
ство не разрешило 
оставить её в отеле. Он 
разместил объявления 
в соцсетях и стал ждать, 
когда с ним свяжется хо-
зяин.

Хозяева нашлись че-
рез несколько дней. 
Оказалось, соба-
ку искали всей 
семьёй.

— На Новый 
год все члены 
нашей семьи за-
гадали одно об-

щее желание: чтобы 
наша Зяба вернулась 
домой, — рассказала хо-
зяйка собачки житель-
ница Капотни Юлия 
Сорокина.

Анна БОЙЦОВА

Сотрудник гостиницы 
в Капотне 
спас собаку-
потеряшку

Студентка Московского 
энергетического инсти-
тута (МЭИ) в Лефортове 
Алина Коляда была удо-
стоена стипендии Пре-
зидента РФ для обучения 
за рубежом — 8500 евро. В 
эту сумму входят страхов-
ка, питание, проживание 
и другие расходы на годо-
вое обучение в Техниче-
ском университете Иль-
менау в Германии.

Одним из важных кри-
териев для получения 
этой стипендии была 
успеваемость. А лина 

окончила бакалавриат в 
МЭИ с красным дипло-
мом.

— Я узнала, что на всю 
Россию ежегодно для ма-
гистров выделяют все-
го 40 таких стипендий. 
Сложнее всего было со-
брать все необходимые 
документы для её полу-
чения, — признаётся Али-
на. — На оформление бу-
маг ушло четыре месяца.

В Германии студентка 
совершенствует свой не-
мецкий, изучает гидро-
динамику жидкости и 

конвекцию в природе, а 
также занимается орга-
низацией студенческого 
досуга (например, фе-
стивалей и конкурсов). 
А ещё играет за баскет-
больный клуб «Эр-
фурт» в Тюрингии, 
потому что Алина с 
девяти лет занима-
ется баскетболом 
и раньше высту-
пала за сборную 
МЭИ.
Анна БОЙЦОВА,
Анастасия 
МАХОВА

Студентка МЭИ в Лефортове 
получила стипендию 8500 евро

Женский клуб в центре 
помощи семье и детям «Ис-
токи», филиал «Южнопор-
товый», снова начал при-
нимать жительниц района. 
По субботам с ними будет 
беседовать психолог Оль-

га Хмелькова. Например, 
30 января темой беседы 
станут «Законы счастья 
Рюхо Окавы». Беседы будут 
проходить по адресу: Юж-
нопортовый пр., 19, корп. 
1, каб. 15. Начало в 13.00.

  марьинскийвестник.рф

 газета-южнопортовый.рф

Это произошло во дво-
ре жилого дома на Брати-
славской улице. Несмотря 
на предупреждения жите-
лей, водитель втиснул сне-
гоуборочную машину в уз-
кий проход между домом и 
припаркованными автомо-
билями. В итоге ковш ма-
шины «снял» с авто бам-

пер и знак с номером. По-
том и то и другое аккурат-
но поставили на место, и 
водитель покинул место 
происшествия. Далеко он, 
однако, не уйдёт: во дворе 
было предостаточно сви-
детелей, а на двери подъ-
езда находилась камера 
слежения.

Казаки из 
Марьина опе-
ративно выш-
ли на расчист-
ку улиц от сне-
га в помощь 
коммунальным 
службам горо-
да. Наравне с 
другими казаками работал 
и казачий атаман Игорь Со-
куренко. А потом так же, 
как все, играл на гармош-
ке и пел песни. 

— Важно делать из суб-
ботников праздники, чтобы 
люди с охотой соглашались 
в них участвовать, — счита-
ет атаман.

Казаки Марьина принесли 
на субботник чай и гармошку

Ковш снегоуборочной машины сорвал 
бампер с автомобиля

В Южнопортовом открылся 
женский клуб 

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Зяба

Антон

После занятий Алина играет в баскетбол

Программа модернизации завода рассчитана на период до 2020 года
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М
эр Москвы 
Сергей Со-
бянин осмо-
трел новый 

кабельный коллектор от 
подстанции «Первомай-
ская» и диспетчерский 
пункт по его обслужива-
нию, расположенный на 
Сиреневом бульваре в рай-
оне Восточное Измайлово.

Строительство коллек-
тора длилось пять лет и 
завершилось в конце 2015 
года. Протяжённость его 
составила 5,64 километра. 
Благодаря новому объекту 
электрическая энергия от 
подстанции «Первомай-
ская» будет передавать-
ся конечным потребите-
лям в районы Измайло-
во, Северное и Восточное 
Измайлово, Преображен-
ское и Богородское, а так-
же на участок Северо-Вос-
точной хорды.

— За последние годы 
удалось свести к миниму-
му число крупных аварий 
в сетях, приводящих к от-
ключению потребителей. 
Развитие коллекторного 
хозяйства играет огром-
ную роль в решении этой 
задачи, — сказал Сергей 
Собянин.

Новый коллектор в Вос-

точном округе позволит 
постоянно контролиро-
вать автоматику. На про-
тяжении всего коллектора 

расставлены многочислен-
ные датчики, в том числе 
дымовые, тепловые, тем-
пературные, охранные и 

другие. На мониторе, рас-
положенном в диспетчер-
ском пункте, весь коллек-
тор виден как на ладони.

— О любой внештатной 
ситуации в коллекторе мы 
узнаём в режиме реально-
го времени, — рассказал 
техник ГУП «Москол-
лектор» Андрей Исаев, 
демонстрируя на огром-
ном мониторе возможно-

сти автоматики. — И не-
медленно начинаем реа-
гировать.

Мэр также отметил, что 
прокладка сетей в коллек-
торах избавляет москви-
чей от больших неудобств, 
связанных с разрытиями, 
и одновременно позволя-
ет экономить на ремонте 
и обслуживании. 

Светлана ХМЕЛЕВАЯ 

Город

Количество 
театральных киосков 
в столице увеличили 
на 10% 

Власти столицы увеличи-
ли количество точек реали-
зации театральных билетов. 
Об этом сообщил руководи-
тель Департамента торгов-
ли и услуг столицы Алексей 
Немерюк. 

— Всего в Москве, вклю-
чая территорию метрополи-
тена, подземных переходов, 
находится 117 касс, — уточ-
нил Немерюк. 

«Путешествие 
в Рождество» стало 
крупнейшим в Европе  

На очередном заседании 
президиума Правительства 
Москвы мэр Сергей Собянин 
отметил, что фестиваль «Пу-

тешествие в Рождество», ко-
торый прошёл в столице во 
время новогодних праздни-
ков, стал крупнейшим в Ев-
ропе. По предварительным 
данным, площадки фестива-
ля успели посетить более 20 
млн человек. 

За год с помощью 
портала «Наш город» 
было решено более 
450 тысяч проблем

Электронная система опо-
вещений позволила ускорить 
процесс устранения непола-
док — все подтверждённые 
жалобы были удовлетворе-
ны в течение четырёх дней. 
За год с помощью портала 
«Наш город» было решено 
более 450 тысяч проблем. 

Как сообщает портал 
мэра и Правительства Мо-
сквы, за 2015 год на портале 
«Наш город» появились 34 
новые темы, по которым жи-
тели города могут оставить 
жалобы. Всего же на порта-
ле теперь можно оставить 
комментарии относительно 
185 различных направлений 
и сфер жизни. 

Станцию 
«Ломоносовский 
проспект» 
могут открыть 
уже в этом году 

Сергей Собянин про-
инспектировал работы на 
станции метро «Ломоно-
совский проспект». Обу-
стройство этой станции 
практически завершено, её 
запуск можно ожидать в те-
кущем году.

— Станция «Ломоносов-
ский проспект» находится в 
достаточно большой степе-
ни готовности, и другие объ-
екты этого этапа тоже в хо-
рошей степени готовности, 
— резюмировал Сергей Со-
бянин.

Городские
новости

Согласно опросу, про-
ведённому «Левада-цен-
тром» в декабре, 73% мо-
сквичей не сомневаются 
в результатах голосова-
ния на портале «Актив-
ный гражданин». 

К а к пок а з ы в а е т 
опрос, 45% респонден-
тов слышали об «Ак-
тивном гражданине», 
но пока не зарегистри-
рованы, а каждый пя-
тый житель столицы 
(19% опрошенных) за-
регистрирован и при-
нимает активное уча-
стие в голосованиях. И 
всего лишь треть опро-
шенных не слышали о 
системе электронных 
референдумов и не за-
регистрированы в ней.

Имеют представление 

и понимают, как проис-
ходит учёт и подсчёт го-
лосов, более 70% опро-
шенных москвичей, и 
абсолютное большин-
ство (73%) доверяет опу-
бликованным результа-
там голосования. 

На сайте центров «Мои 
документы» md.mos.ru по-
явилось 27 новых интер-
активных инструкций, 
которые помогут сориен-
тироваться горожанам в 
мире госуслуг. В них есть 

информация о том, какие 
документы потребуются 
для получения услуги, в 
какие сроки её оказывают, 
какие госпошлины необ-
ходимо оплатить.

Для удобства пользо-

вателей все инструкции 
разделены на пять бло-
ков: «Семья», «Личные 
документы», «Социальное 
обеспечение», «Недвижи-
мость» и «Транспорт».

Ирина ФРОЛОВА 

«Активному гражданину» 
доверяют более 70% 
опрошенных москвичей

В новом году город про-
должит развивать строи-
тельство социальных объ-
ектов. Об этом сообщил 
мэр Москвы Сергей Собя-
нин, посетив новое здание 
школы №709 на 650 мест в 
районе Северный.

 — Эта школа серьёзно 
разгрузила действующую 
школьную образователь-
ную сеть, создала новый 
образовательный и куль-
турный центр района. В 
целом мы в прошлом году 
построили 46 школ, дет-
ских садов. Так что в Мо-
скве сегодня нет очередей 
ни в школы, ни в детские 
сады. Надеюсь, что мы и в 

дальнейшем будем разви-
вать социальное строитель-
ство, чтобы с учётом демо-
графической ситуации в 

Москве дети были обеспе-
чены всем необходимым, — 
отметил мэр. 

Светлана КОРНЕЕВА 

Разрытий в городе 
станет меньше
Сергей Собянин побывал на кабельном коллекторе на востоке города

Посетители центров «Мои документы» могут 
воспользоваться интерактивными инструкциями

В районе Северный мэр открыл 
новый школьный корпус 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

  WWW.UV-KURIER.RU

На протяжении всего 
коллектора расставлены 
многочисленные датчики
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Новое здание рассчитано на 650 мест

Новый коллектор для электросетей — самый длинный в Москве: почти шесть километров
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З
а выходные 
16-17 января 
в столице на-
мело около 15 
сантиметров 

снега. А с начала зимы 
— более 124 сантиме-
тров. Такого снегопада 
столица давно не знала. 
Как идёт уборка снега 
в ЮВАО, рассказал Ев-
гений Афанасенков, за-
меститель префекта по 
вопросам ЖКХ и благо-
устройства.

— Как идёт зимняя 
уборка в округе?

— Сейчас мы вывез-
ли на снегоплавильные 
пункты более 300 тысяч 
кубометров снега; ещё 
много работы, поэтому 
мы трудимся круглосу-
точно. На улицах Юго-
Восточного округа за-
действовано около 1500 
единиц спецтехники; 
дворовые территории, 
кровли, дороги очища-
ют около 8 тысяч чело-
век. Помогают спецтех-
никой различные орга-
низации, за что им спа-
сибо.

— В каких районах луч-
ше всего обстоят дела с 
уборкой снега?

— Хотелось бы отме-
тить работу коммуналь-
щиков в Текстильщи-
ках, Люблине, Выхине-
Жулебине.

— Жители округа зада-
ют вопрос: кто должен чи-
стить парковочные места 
во дворах и зоны платных 
парковок?

— Очищать должны 
организации, у кото-
рых на балансе находят-
ся эти территории. Ког-
да идёт сильный снего-
пад, мы, к сожалению, 
не можем сразу очи-
стить всё полностью, но 
в первую очередь броса-
ем свои силы на дороги и 
платные парковки.

— Кто должен очищать 
крыши нежилых зданий 
от снега и сосулек?

— Все собственни-
ки нежилых строений, 

которые имеют скат-
ные кровли, оповеще-
ны о том, что они долж-
ны убрать снег в течение 
одного дня после снего-
пада, а иначе Объедине-
ние административно-
технических инспек-
ций (ОАТИ) выставляет 
штраф за некачествен-
ное содержание кро-
вель.

— Могут ли жите-

ли округа помочь ком-
мунальным службам в 
уборке?

— В любом случае 
люди помогают, когда 
ставят свои машины 
в парковочные карма-
ны, очищают их. Для 
у частия в массовых 
субботниках мы ждём 
всех желающих жите-
лей округа.

— Существует пробле-
ма: автомобилисты пар-
куют свои машины в не-
положенных местах, что 
затрудняет уборку.

— Такие случаи быва-
ют, но мы своими сила-
ми решаем эту пробле-
му. Используем эвакуа-

торы, чтобы переставить 
машины на время. Так-
же брошенные транс-
портные средства ме-
шают уборке снега, но в 
соответствии с нынеш-
ним законодательством, 
если мы не находим соб-
ственника этой машины 
в определённый срок, 
мы имеем право увезти 
её с улицы.

Записал Александр ОДЖО

На улицах ЮВАО 
задействовано около 
1500 единиц спецтехники

Как идёт зимняя уборка
С территории округа вывезли 300 тысяч кубометров снега

Цель изъятия для государственных 
нужд объектов недвижимого имуще-
ства — освобождение территории 
для строительства линейного объек-
та улично-дорожной сети — участка 
2-го Вязовского проезда и участка Ок-
ской улицы.

Работы по строительству осущест-
вляются в соответствии с постанов-
лением Правительства Москвы от 
2.09.2011 г. №408-ПП «Об утвержде-
нии государственной программы горо-

да Москвы «Развитие транспортной 
системы» на 2012-2016 годы и на пер-
спективу до 2020 года».

Изъятие и предоставление ком-
пенсации за изымаемые объекты не-
движимого имущества будут происхо-
дить в рамках действующего законо-
дательства в соответствии со статья-
ми 49, 56.5, 56.8 Земельного кодекса 
Российской Федерации, статьями 279 
и 281 Гражданского кодекса Россий-
ской Федерации, статьями 9-11 и 28 
Федерального закона от 5.04.2013 г. 
№43-ФЗ «Об особенностях регули-
рования отдельных правоотношений 

в связи с присоединением к субъек-
ту Российской Федерации — городу 
федерального значения Москве тер-
риторий и о внесении изменений в от-
дельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации».

Границы зон планируемого разме-
щения вышеуказанных объектов при-
лагаются.

Заинтересованные лица могут полу-
чить информацию о предполагаемом 
изъятии земельных участков и (или) 
иных объектов недвижимого имуще-
ства для государственных нужд по те-
лефону (495) 620-2000, доб. 55-380.

Правообладатели подлежащих изъ-
ятию объектов недвижимого имуще-
ства, права которых не зарегистри-
рованы, могут подать заявления об 
учёте прав на объекты недвижимого 
имущества с приложением копий до-
кументов, подтверждающих права на 
указанные объекты недвижимого иму-
щества. Такие заявления могут быть 
направлены заказным письмом с уве-
домлением о вручении в Департамент 
городского имущества г. Москвы на 
имя заместителя руководителя Мак-
сима Фёдоровича Гамана по адресу: 
115054, Москва, ул. Бахрушина, 20.

Сообщение о планируемом изъятии для государственных нужд объектов недвижимого 
имущества, расположенных в зоне строительства линейного объекта улично-дорожной 
сети — участка 2-го Вязовского проезда и участка Окской улицы

16 января в ЮВАО всем 
миром вышли на суб-
ботник по уборке снега. 
Снег расчищали комму-
нальщики из ГБУ «Жи-
лищник», сотрудники 
префектуры и районных 
управ, активисты партии 
«Единая Россия» и обще-
ственные советники. В об-
щей сложности были за-
действованы 1612 человек 
и 495 единиц снегоубороч-

ной техники. Для активи-
стов организовали горячее 
питание и чай.

— Когда начались снего-
пады, префект дал коман-
ду коммунальным служ-
бам активно приступить 
к уборке снега. Работа шла 
в круглосуточном режиме, 
— сообщил начальник ап-
парата префекта Виктор 
Жуков. 

Анастасия МАХОВА

Куда 
жаловаться 
на уборку снега

1  В свою управляющую 
компанию или ТСЖ. Кон-
тактный телефон обычно 
указан на квитанции на 
оплату коммунальных услуг.
2  На горячую линию упра-
вы своего района или в Мос-
жилинспекцию.
3  На горячую линию ОАТИ: 
(499) 264-9681 (понедельник 
— четверг с 8.00 до 17.00, 
пятница с 8.00 до 15.45).
4  В Департамент природо-
пользования и охраны окру-
жающей среды г. Москвы 
(о складировании снега на 
газонах или о применении 
соли как противогололёдно-
го средства): (495) 644-
2077.
5  На портал «Наш город» 
gorod.mos.ru (неубранная 
дворовая территория, голо-
лёд, сосульки, избыточное 
применение реагентов, сугро-
бы в парковочных карманах, 
на обочинах и остановках).
6  На официальном порта-
ле мэра и Правительства 
Москвы mos.ru в разделе 
«Городской советник».

Сотрудники префектуры 
и управ вышли на субботник

Где ознакомиться 
с «Окружным трёхсторонним 
соглашением»

23 декабря 2015 года было подписано 
«Окружное трёхстороннее соглашение на 
2016-2018 годы» между органами испол-
нительной власти ЮВАО, окружным сове-
том Московской федерации профсоюзов 
ЮВАО, Территориальным союзом рабо-
тодателей Юго-Восточного администра-
тивного округа города Москвы.

Соглашение обеспечивает меры социаль-
ной защиты работников, устанавливает ми-
нимальный размер заработной платы, регла-
ментирует порядок различных компенсаци-
онных выплат и т.д. Ознакомиться с согла-
шением можно на сайте префектуры ЮВАО 
uvao.mos.ru в разделе «Социальная сфера» 
— «Окружное трёхстороннее соглашение».  

Официально

На улицах округа 
задействовано 1500 единиц 
снегоуборочной техники

В субботнике приняли участие 1612 человек
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Почему вы в га-
зете склоняете 
название нашего 

района Люблино? Объясни-
те правило русского языка.

Евгения Михайловна, 
ул. Белореченская

Ск лонение топони-
мов (названий местно-
сти или района) на -ово, 
-ево, -ино, -ыно вызывает 
множество негативных 
эмоций, а ведь по прави-
лам литературного языка 
всё как раз наоборот: из-
менять их по падежам не 
только можно, но и нуж-
но. Взять хотя бы всем из-
вестное «Недаром помнит 
вся Россия про день Боро-
динА!».

Уверенность в том, что 
склонять названия на 
-ово, -ево, -ино, -ыно не 
надо, — следствие тен-
денции к упрощению 
речи: вместо нескольких 
разных падежных форм 
нам легче употреблять 
одну.

 — По нормам литера-
турного — образцового, 
правильного, определя-
емого нормами — язы-
ка, если топоним на -о 
употребляется самосто-
ятельно, он изменяется 
по падежам: в МарьинЕ, 
в ЛюблинЕ, в ВыхинЕ-
ЖулебинЕ, в ЛефортовЕ, 
— объясняет Владимир 
Пахомов, главный ре-
дактор интернет-порта-
ла ГРАМОТА.РУ. — Име-
нительный падеж допу-
стим лишь в том случае, 
если впереди стоит слово 

— родовое понятие, на-
пример «район», «село», 
тогда склоняются только 
оно: в районе ЛюблинО, в 
парке «МарьинО», в тюрь-
ме «ЛефортовО», в муни-
ципальном округе Выхи-
нО-ЖулебинО. 

Унификация падежей 
— употребление одного, 
именительного, вместо 
всех остальных — при-
шла из языка картографов 
и языка военных сначала 
в деловую речь — в тексты 
постановлений, распоря-
жений, приказов, графи-
ков, оттуда — в речь чи-
новников (госслужащих) 
и в средства массовой ин-
формации, а потом и в 
обыденную речь. 

В примечаниях к кар-
там и в служебных доне-
сениях склонять геогра-
фические названия за-
прещено, ведь в косвен-
ных падежах топонимы 
среднего и мужского рода 
не различить. Например, 
в КовровЕ, в Кольчуги-
нЕ — это какой населён-
ный пункт? КовровО или 
КовроВ, КольчугинО или 
КольчугиН? 

Современные словари, 
идя на уступку упроща-
ющей унифицирующей 
тенденции, допускают 
оба варианта, в частно-
сти в разговорной речи. 
Но правильный письмен-
ный вариант — это всё-
таки в ЛефортовЕ, в Ма-
рьинЕ, в ЛюблинЕ, в Вы-
хинЕ-ЖулебинЕ.

Марина МАКЕЕВА, 
кандидат филологических наук 

В ЛюблинО или в ЛюблинЕ? 
Куда отнести макулатуру, 
а куда — батарейки?

Где в ЮВАО 
можно сдать ма-
кулатуру, пла-

стиковые бутылки, ис-
пользованные батарейки?

Виктор Иванович, 
Жулебино

Вывозом мусора и ор-
ганизацией раздельного 
сбора отходов в ЮВАО за-
нимается компания ООО 
«МСК-НТ». За ответом мы 
обратились к её пресс-
секретарю Игорю Орлову.

— Помимо привычных 
мусорных контейнеров, 
по 40 адресам в ЮВАО 
установлены контейне-
ры с этикетками для раз-
дельного сбора макулату-
ры, стекла, металла и пла-
стика, — сообщил он. — 
Вывозят мусор несколько 
раз в неделю на сортиро-
вочные комплексы, ко-
торые расположены за 
МКАД, для досортиров-
ки. Раздельный сбор му-
сора упрощает его даль-
нейшую переработку. Но 
пока мы, к сожалению, 
сталкиваемся с тем, что 
люди вскрывают баки и 
кидают туда всё подряд.

А ведь на каждом баке 
написано, что туда вы-
брасывать. Например, 
бак для макулатуры име-
ет тонкое отверстие, что-
бы туда не кидали ничего 

другого, а только бумагу, 
газеты, тетради без скре-
пок и пластиковых фай-
лов. К металлу относятся 
консервные банки, фла-
коны из-под дезодоран-

тов и т.д. В контейнеры с 
пластиком можно выки-
дывать все пластиковые 
баночки, бутылки, в том 
числе из-под раститель-
ного масла или химиче-

ских средств. По возмож-
ности пустая тара должна 
быть промыта от пищевых 
отходов. 

Кроме того, в округе ра-
ботают мобильные пун-
кты раздельного сбора 
мусора. Они курсируют с 
периодичностью четыре-
пять раз в месяц по каж-
дому из 23 адресов ЮВАО 
и в течение пары часов 
принимают отходы.

— Многие думают, что 
для раздельного сбора 
мусора в квартире пона-
добятся пять вёдер. Всё 
проще. Нужны одно ве-
дро для пищевых отходов 
и одна коробка для пла-
стиковых бутылок, жур-
налов и так далее, — счи-
тает координатор движе-
ния «Раздельный сбор» 
Ольга Дахина.

Что же касается исполь-
зованных батареек, их 
утилизируют особым об-
разом. Поэтому их лучше 
сдавать в специальные 
пункты приёма. В пер-
спективе «МСК-НТ» бу-
дет устанавливать короб-
ки для батареек. А пока их 
можно сдать в магазинах 
«ВкусВилл» и ИКЕА.

Ольга КАЛИНКИНА

Адреса стационарных и мобиль-
ных пунктов раздельного сбора 
мусора и график их работы 
см.  на нашем сайте 
uv-kurier.ru/2016/01/22/

Контейнеры для раздельного 
сбора мусора установлены 
в ЮВАО по 40 адресам 

???Хорошо ли работает лифт в вашем подъезде?

 Ульяна Голина, 54 года, 
Капотня: 

— Я живу в 3-м квартале Ка-
потни. Лифт у нас очень «рез-
кий»: как только нажимаешь 
кнопку, сразу же закрывают-
ся двери, просто моментально. 
А если рукой случайно кноп-
ку заденешь или сумкой, на-
пример, они же могут непло-
хо так придавить. Это по мень-
шей мере небезопасно.

 Руслана Катина, 31 год, 
Кузьминки: 

— Я живу в старых пяти-
этажках, поэтому о работе 
лифтов не беспокоюсь, так 
как у нас их просто нет. Про-
блема в том, что таскать вещи 
на 4-й этаж не очень удобно. 
Приходится время от времени 
просить кого-нибудь из сосе-
дей помочь.

 Ольга Шумная, 21 год, 
Люблино:

— Живу в районе Любли-
но. Претензий к работе на-
ших лифтов не имею. У нас 

новый дом, поэтому ещё всё 
хорошо работает. Надеюсь, 
претензий и дальше не бу-
дет, так как я довольно высо-
ко живу. Не хотелось бы хо-
дить по лестнице.

 Михаил Дмитриев, 37 лет, 
Марьино: 

— С работой лифтов в на-
шем доме всё хорошо. У нас 
их два, и оба исправно рабо-
тают. Единственное замеча-
ние: некоторые соседи иногда 
позволяют себе пачкать лиф-

ты. Этого я вообще не пони-
маю. Как можно гадить там, 
где живёшь?

 Дмитрий Ветров, 43 года, 
Нижегородский: 

— Я живу на 2-м этаже, лиф-
том пользуюсь довольно ред-
ко. Но соседи вроде не жало-
вались. Так что претензий нет.

Маргарита ШВЕЦОВА

В связи с трагедией в ЖК «Алые паруса» на Западе Москвы мы решили спросить читателей, нет ли претензий на работу лифтов в их домах. 

Ваше 
мнение

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Месяц назад на 
детской площад-
ке в нашем дво-

ре заменили горку, поста-
вили карусель и песочницу. 
А вот вместо убранных 
старых качелей новые не 
установили. Дождутся ли 
дети новых качелей?

Маргарита Дмитриевна, 
Батайский пр., 1

Ситуацию объяснили в ГБУ 
«Жилищник района Марьино». 

При благоустройстве этой дет-
ской площадки, которая имеет 
небольшие размеры (212 кв. ме-
тров, включая деревья), сочли 
более целесообразным устано-
вить на ней вместо качелей ка-
русель и многофункциональный 
игровой комплекс. Такое реше-
ние приняли, исходя из того что 
качели есть в соседних дворах.

Как пояснили в управе рай-
она Марьино, вернуть на дет-
скую площадку качели в прин-
ципе можно, но тогда придётся 

убрать карусель или игровой 
комплекс: иначе не будут соблю-
дены правила безопасности, по-
скольку размах у качелей боль-
шой, а площадка маленькая. 

Если жители этого двора всё-
таки настаивают на установке 
именно качелей, с такой прось-
бой нужно обратиться в отдел 
благоустройства управы райо-
на, тел. (495) 646-7574, или к 
муниципальным депутатам, тел. 
(499) 722-7554. 

Мария ГУСЕВА

Как вернуть качели во двор на Батайском проезде? ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3970

Перед утилизацией 
из тетрадей надо 

вытащить скрепки 

Двор на Батайском проезде, 1: чтобы установить качели, 
нужно что-то убрать
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В 
конце декабря по 
всей Москве убра-
ли с выделенок знак 
3.1 «Въезд запрещён» 
(«кирпич»). Теперь, 

согласно ПДД, двигаться тут 
могут не только маршрутные 
транспортные средства, но и 
легковые такси.

Вроде бы ясно: если на пере-
возку пассажиров на такси есть 
разрешение, ехать по выделенке 
можно. Но оказалось, что мно-
гие таксисты выезжать на по-
лосы с буквой А не спешат. Как 
же при вызове такси определить: 
не придётся ли стоять вместе со 
всеми в пробке?

Штрафовать 
не будут?

Согласно ПДД ехать по выде-
ленке может любое законно дей-
ствующее такси. В ГИБДД под-
твердили: если машину оста-
новит на выделенке инспектор, 
таксисту достаточно предъявить 
разрешение на перевозку пасса-
жиров и багажа легковым такси. 
Такое разрешение входит в чис-
ло документов, которые таксист 
обязан иметь при себе и предъяв-
лять полицейским для проверки.

А как быть, если машину за-
фиксировала дорожная камера? 
В ЦОДД ответили: при выписке 
штрафов за езду по выделенке 
автомобили такси должны отсе-
иваться на стадии обработки дан-
ных. Для этого имеется полная 
база данных автомобилей, име-
ющих разрешение на осуществле-
ние таксомоторной деятельности. 

Одни заезжают, другие нет

Понаблюдав за работой вы-
деленки на Люблинской, я об-
наружил, что некоторые такси-
сты уже охотно ею пользуют-
ся. Но не все: при мне всего за 
полчаса таксисты дважды рез-
ко уходили влево, приближаясь 
к участку с буквой А, один из 
них едва не устроил при этом 
ДТП. А с виду такси самое на-
стоящее: шашечки, жёлтый ку-
зов, большой фонарь с рекла-
мой. Почему?

— У меня номера белые, а по 
выделенке можно ездить толь-
ко с жёлтыми, — рассказал мне 
таксист по имени Рашид, ожи-

давший пассажиров у метро 
«Текстильщики».

— Но почему? Ведь в ПДД о 
цвете номера ничего не сказано! 
Разрешение у вас есть?

— Разрешение есть, вот оно, — 
сказал Рашид, охотно показы-
вая документ. — Я не знаю по-

чему, но на такси с белыми но-
мерами приходят штрафы.

— В нашей конторе есть маши-
ны и с белыми, и с жёлтыми но-
мерами, — сообщил мне таксист 
Максим, которого я повстречал у 
метро «Волжская». — Начальство 
пока не велело выезжать на выде-
ленки тем, кто на машинах с белы-
ми номерами. Почему, нам не объ-
яснили, но могу предположить, 
что пока фильтровка идёт не по 
базам данных, а просто по типу 
номеров. Так что с  белыми номе-
рами мы на выделенки не суёмся.

Действительно, такси с белы-
ми номерами можно увидеть на 
выделенке крайне редко, а так-
си с жёлтыми — чаще.

Следи за номером!

Какое же такси нанять, если 
вы хотите, чтобы оно везло вас 
по выделенке? Похоже, пока 
лучший критерий — цвет фона 
номерного знака. Просто выби-
райте машину с жёлтым номе-
ром.

Если машина уже перед вами, 
это не проблема. Если вы только 
вызвали такси и вам лишь сооб-
щили номер машины, которая 
к вам едет (по телефону или че-
рез мобильное приложение), об-
ратите внимание на то, что ко-
личество и последовательность 
символов в номерах с разным 
фоном номеров различны. Жёл-
тые номера содержат две буквы, 
затем три цифры; белые — одну 
букву, затем три цифры, а затем 
ещё две буквы. Пока таксист ещё 
только добирается к вам, от за-
каза не поздно отказаться без 
всяких последствий.

Ещё лучше сразу указать при 
заказе, что вам нужна машина с 
жёлтыми номерами. Большин-
ство электронных сервисов за-
каза такси позволяет высказать 
такие пожелания в коммента-
рии к заказу. Если в том серви-
се, к которому вы привыкли, 
такие требования игнорируют, 
лучше поискать другой — к сча-
стью, их много. Или, что про-
ще, позвоните в диспетчерскую, 
поговорите с оператором, пере-
дайте ему все пожелания, а по-
том проверите, правильно ли он 
вас понял.

Василий ИВАНОВ

Пока по выделенке 
ездят только 
машины 
с жёлтыми 
номерами

В районе Лефортово по адресу: 
Танковый пр., 4, корп. 11, поя-
вится шлагбаум. Такое решение 
согласовал Совет депутатов рай-
она. Жители дома смогут пре-
тендовать на городскую ком-
пенсацию за установку ограж-
дения в размере 50 тыс. рублей. 

Лефортово — самый насы-
щенный платными парковками 
район в Юго-Восточном окру-

ге. Ещё совсем недавно там было 
всего две парковки, а в декабре 
добавилось ещё 25 адресов. 

Как сообщил глава муни-
ципального округа Лефортово 
Павел Филиппов, за 2015 год в 
районе было согласовано семь 
решений об установке ограж-
дений, причём по одному адре-
су согласованы не один, а три 
шлагбаума.

Но бывает, рассказал Павел 
Филиппов, что Совет депута-
тов отказывается согласовы-
вать установку шлагбаума. Так, 
например, в июне депутатам 
пришлось отказать в установке 
шлагбаума по трём адресам из-
за того, что там не был предусмо-
трен свободный проезд опера-
тивных служб. Причём под опе-
ративными службами понима-

ется не только транспорт скорой 
помощи, МЧС и полиции, но и 
уборочная техника, машины хо-
зяйственных ведомств, управы, 
«Жилищника», ГКУ ИС.

Доступ обеспечивается про-
сто: оперативным службам вы-
даются брелоки с устройством, 
благодаря которому поднимает-
ся заграждение, либо телефоны 
оперативных служб заносятся 

в GSM-базу — в случаях, ког-
да шлагбаум открывается с по-
мощью GSM-модуля. Модуль 
распознаёт сигналы оператив-
ных служб и открывает шлаг-
баум по звонку с сотового те-
лефона. В памяти модуля хра-
нятся все телефоны жильцов, 
которые по звонку могут под-
нять шлагбаум. 

Мария АДАМОВА

Ещё один шлагбаум установят в одном из дворов в Лефортове

Повезёт — не повезёт?
Как заказать такси, которое будет ехать по выделенке

Просто выбирайте машину 
с номерными знаками на жёлтом фоне

Парковки



8 январь 2016  №2 (669)     Капремонт

На 3-й Институтской 
ждут альпинистов

К
р а с н о - б е л о й 
17-этаж ке на 
3-й Институт-
ской, 17, всего 14 
лет — дом сдали 
в 2002 году, но 

его состояние далеко от иде-
ального. 

Осыпается герметик

Например, нарушена герме-
тичность межпанельных швов. 
Мастика потрескалась, начи-
нает осыпаться.

— Со стороны двора мы гер-
метизацию уже восстановили 
прошлым летом, в этом году 
займёмся фасадом со сторо-
ны улицы, — говорит предсе-
датель правления ТСЖ «Век-
02» Сергей Дегтярёв. — Если 
этого не сделать, щели станут 
глубже, в доме возрастут те-
плопотери. 

Утеплять фасады будет та же 
компания, что и в прошлом 
году.

— Строительных люлек не 
будет, мы работаем с промыш-
ленными альпинистами. Они 
висят на специальных сиде-
ньях и промазывают швы по 
всей высоте дома, — поясня-
ет Дегтярёв.

Обогнать инфляцию

Деньги на это — около по-
лумиллиона рублей — к лету 
должны скопиться на специ-
альном счёте, который ТСЖ 
открыло в июле, когда ввели 
взносы на капремонт. Соби-
рать деньги на ремонт свое-
го дома — пусть и без откры-
тия счёта — жителям 3-й Ин-
ститутской, 17, не в новинку. 
Правда, раньше ставка была 
поменьше — 2,5 рубля за метр, 
а не 15, как сейчас. Площадь 
дома около 11,5 тыс. кв. метров. 
При взносе, как и везде по Мо-
скве, 15 рублей за метр, в ме-
сяц получается около 170 тыс. 
рублей. 

Капитальный ремонт в доме 
17 — процесс перманентный. 
Им занимаются в режиме нон-
стоп — последовательно, каж-
дый год делают что-то по мело-
чам, чтобы поддерживать дом в 
хорошем состоянии. Так, уже 
заменили кровлю, отремон-
тировали отмостку, обновили 
входные группы. 

У поэтапного — шаг за ша-
гом — капремонта есть и ещё 
один плюс. Деньги, накоплен-
ные за шесть-восемь месяцев, 
не сгорят от инфляции. А что 
станет с накоплениями через 
20-25 лет — неизвестно. По 
региональной программе ка-
премонта первые работы на 

3-й Институтской, 17, запла-
нированы только на 2039-2041 
годы…  

По узлам и деталям

Приводить в порядок требу-
ющие обновления узлы и си-
стемы поэтапно — по мере на-
копления денег — дом на 3-й 
Институтской планирует и 
впредь.

— Думаю, займёмся лифта-
ми, — говорит Сергей Дегтя-
рёв. — Да, срок их эксплуа-
тации истекает только в 2027 
году, но ремонт одного лиф-
та по сегодняшним ценам — 
это 3 миллиона рублей, а у нас 
шесть лифтов, поэтому лучше 
ремонтировать их не все сразу, 
а поэтапно. 

Всего в ЮВАО специальный 
счёт открыли 209 домов. Мно-
гие из них планируют начало 
первых работ по капремонту в 
ближайшие два-три года. 

Марина МАКЕЕВА

Жители дома сделают капремонт на собственные деньги

Приводить 
в порядок дом 
будут поэтапно

Николай Породин 
разъясняет жителям 
нюансы капремонта 

У жителя 1-й Новокузьминской 
улицы Николая Породина, несмо-
тря на его 26 лет, за спиной уже 
огромный опыт общественной ра-
боты: школа, институт, «Молодая 
Гвардия Единой России», Моло-
дёжная палата района, — и вот те-
перь он общественный советник. 

— Я всегда участвовал в обще-
ственной жизни Рязанского райо-
на, — говорит Николай. — Прини-
мал участие во всех встречах с гла-
вой управы, с удовольствием уча-
ствовал в молодёжных проектах, 
поэтому без всяких сомнений со-
гласился стать общественным со-
ветником — так сказать, связую-
щим звеном между властью и сво-
ими соседями.

Благодаря новому статусу Ни-
колай имеет возможность ежене-
дельно лично встречаться с главой 
управы, рассказывать ему о жизни 
в районе и получать от него мно-
го ценной информации, которую 
он тут же спешит донести до сво-
их соседей.

— За период моей работы как об-
щественного советника я успел уже 
о многом рассказать жителям. Вот, 
например, полгода назад мы вместе 
с другими общественными совет-
никами рассказывали москвичам 
о новой программе капитального 
ремонта. Люди многое не понима-
ли в финансировании программы. 
Кто-то требовал конкретику по ра-
ботам: что, как, когда будут делать, 
в какие сроки, какие трубы поменя-
ют, а какие нет, что будут долбить, 
а что нет, — рассказал Николай. — 
Я старался всё это объяснять. Сам 
изучал информацию, что-то в упра-
ве рассказывали, а потом уже стал 
черпать опыт и знания по этому во-
просу у других советников, в чьих 
домах ремонт уже начался.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Общественный
советник

В декабре прошлого года 
в доме 29/179 на пересече-
нии Ташкентской улицы и 
Волгоградского проспекта 
установили новые лифты. 
Казалось бы, пользуйся и 
радуйся. Но у жителей воз-
никли вопросы.

— Никак не можем к но-
вому лифту привыкнуть: 
по сравнению с нашим 
прежним он очень мед-
ленный, — говорит житель 
дома Николай Туголуков. 
— Войдёшь в кабину, а 
она никуда не едет, сто-
ит на этаже с открытыми 

дверями. Некоторые начи-
нают нервничать и жать на 
все кнопки.

Жителей приводит в за-
мешательство и бесшум-
ная работа лифта:

— Зашёл внутрь, двери 
закрылись — и непонятно: 
мы едем или стоим?

В результате кто-то при-
слушивается, а кто-то на-
чинает притопывать и сту-
чать ногой по стенкам…

Смущает жителей и то, 
что теперь при движении 
вниз кабина начала оста-
навливаться на промежу-
точных этажах, чтобы за-
брать тех, кто тоже вызвал 
лифт, чтобы спуститься.

Андрей Сергеев, про-
раб СП «Практика», кото-
рое обслуживает лифты в 
ЮВАО, объяснил преи-
мущества новых подъём-
ников:

— На дверях лифтов сто-
ят реле времени, настро-
енные на шесть-восемь 
секунд: увеличенный ин-
тервал между открытием и 
закрытием дверей выбран 
потому, что в доме много 
пенсионеров и родителей 
с детьми.

Так называемый соби-
рательный режим (ког-
да при спуске кабина за-
бирает всех, кто вызвал 
её ниже) введён для того, 
чтобы не ждать лифта 
слишком долго. К тому 
же это бережёт электри-
чество.

Современные лифты — 
это сплошная электрони-

ка. Они требуют береж-
ного обращения, иначе 
система управления «за-
виснет», как компьютер. 
Поэтому нельзя жать без 
разбору на все кнопки 
подряд и стучать по стен-
кам лифта, нельзя пры-
гать в кабине и препят-
ствовать закрытию две-
рей.

В доме на Ташкентской 
скоро появятся информа-
ционные таблички с ука-
занием технических осо-
бенностей нового подъ-
ёмника и правила обра-
щения с ним. 

Марина МАКЕЕВА

Жители дома на Ташкентской привыкают к новому лифту
Ситуация

Житель дома Николай Туголуков 
считает новый лифт слишком медленным

Дом 17 на 3-й Институтской построен в 2002 году, но его состояние уже требует ремонта
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Руки и мебель 
держите в чистоте
В ЮВАО начался рост заболеваемости гриппом

В 
ЮВАО зафик-
сирован рост 
заболеваемо-
сти гриппом и 
ОРВИ. Как от-

мечают специалисты, чис-
ло заболевших стало уве-
личиваться сразу после 
Нового года — несмотря 
на то что были выходные 
дни и многие москвичи не 
выходили из дома.

Школьники 
«обменялись 
вирусами»

Как отмечают в ТОУ 
Рос потребна дзора по 
г. Москве в ЮВАО, эпиде-
мии пока нет: в целом за-
болеваемость ниже эпи-
демиологического поро-
га. Однако малыши до 
двух лет и дошкольни-
ки трёх-шести лет болеют 
всё чаще.

— В ближайшее время 
ожидается рост заболева-
емости гриппом и ОРВИ 
среди школьников, — от-
мечает Галина Жукова, за-
меститель руководителя 
ТОУ Роспотребнадзора в 
ЮВАО. — Дети вернулись 
в коллективы с каникул, 
начали общаться и, как 
следствие, «обменивать-
ся вирусами».

Чем опасен 
свиной грипп

Трое взрослых и один 
ребёнок из нашего округа 
с диагнозом «грипп» попа-
ли в больницы. У них бо-
лезнь протекает особен-
но тяжело. Лабораторные 
анализы показали, что 
у всех четверых — вирус 
типа H1N1, то есть вирус 
так называемого свиного 
гриппа. Как заявила на 

днях глава Роспотребнад-
зора Анна Попова, 42% за-
болевших в январе росси-
ян заражены именно этим 
вирусом.

— Свиной грипп опасен 
тем, что часто вызывает 
осложнения, которые раз-
виваются очень быстро, — 
поясняет Галина Жуко-
ва. — Если при обычном 
гриппе осложнения могут 
появиться через пять-семь 
дней после начала болез-
ни, то при гриппе, вызван-
ном вирусом H1N1, — уже 

на второй-третий день. 
Чаще всего возникает ви-
русная пневмония, из-
за которой уже в течение 
суток развивается  дыха-
тельная недостаточность, 
требующая искусственной 
вентиляции лёгких.

Вызывайте врача

Распространённые сим-
птомы свиного гриппа са-
мые обычные: высокая тем-
пература, кашель, насморк, 
боль в горле, головная боль. 

Иногда возникают боли в 
мышцах, конъюнктивит, 
рвота и диарея. И самоле-
чением тут лучше не зани-
маться: поднялась темпе-
ратура — вызывайте врача. 
А он определит: это ОРВИ, 
грипп или свиной грипп.

— При тяжёлом течении 
заболевания больного го-
спитализируют, — гово-
рит Галина Жукова. — В 
группе риска — пожилые 
люди, маленькие дети, 
беременные женщины, 
люди с хроническими за-
болеваниями и ослаблен-
ным иммунитетом.

Если врач разрешит ле-
читься дома, соблюдайте 
постельный режим, пей-
те побольше жидкости, 
прикрывайте лицо плат-
ком при кашле и чихании. 

Чтобы инфекция не рас-
пространялась, больного 
лучше изолировать в от-
дельной комнате, а ухажи-
вать за ним должен только 
один член семьи. Почаще 
мойте руки и протирай-
те столы, стулья, дверные 
ручки дезинфицирующи-
ми салфетками.

И конечно, при появ-
лении первых симптомов 
заболевания оставайтесь 
дома, не ходите на учёбу 
или работу, чтобы не за-
разить коллег.

Прививки делать 
поздно

Тем, кто пока не забо-
лел, можно посоветовать 
вести здоровый образ жиз-
ни: правильно питаться 
(есть фрукты, овощи, мо-
лочные продукты, нежир-
ное мясо), не переутом-
ляться, вовремя ложиться 
спать — всё это повышает 
устойчивость организма к 
заболеваниям.

— Вакцина, которой при-
вивали жителей ЮВАО от 
гриппа минувшей осенью, 
защищает в том числе и от 
свиного гриппа, — отме-
чает Галина Жукова. — Но 
сейчас прививку от гриппа 
делать, конечно, уже позд-
но. Можно употреблять для 
профилактики противови-
русные препараты, напри-
мер «Арбидол», «Кагоцел». 
Принимайте витамины, 
ешьте овощи и фрукты. И 
избегайте массового ско-
пления людей: в период по-
вышения порога заболева-
емости лучше на время от-
казаться от походов на кон-
церты, в театры, стараться 
поменьше ездить в обще-
ственном транспорте.

Марина ТРУБИЛИНА

Трое взрослых 
и один ребёнок из нашего 
округа с диагнозом 
«грипп» попали в больницы

Благодаря 
проекту 
в поликлиниках 
многое 
изменилось 
к лучшему 

В свои 64 года жительни-
ца улицы Поречной в Марьи-
не Татьяна Шафоростова ак-
тивный интернет-пользова-
тель, а теперь ещё и актив-
ный гражданин — постоянный 
участник системы электрон-
ных голосований на сайте 
проекта www.ag.mos.ru

— Как только первые голо-
сования начались, так и ста-
ла голосовать, — вспомина-
ет Татьяна. — Первая мысль 
у меня тогда была о том, что 
теперь я буду получать ин-
формацию обо всех слож-
ных и актуальных вопросах, 
касающихся города, из пер-
вых рук. 

Недавно Татьяна вместе с 
дочкой обсуждала проблему 
сплошь заставленных маши-
нами тротуаров на Братислав-
ской улице.

— Можно было бы выста-
вить на голосование вопрос 
о приведении в порядок этой 
пешеходной зоны, — счита-
ет она. 

Из общегородских опросов 
жительница особо отмечает 
краудсорсинг-проект о рабо-
те столичных поликлиник:

— У меня дочка работает в 
школе учительницей. Помню, 
она целыми днями пыталась 
попасть к участковому вра-
чу, но сквозь бабушек с ана-
лизами в руках было просто 
не пробиться. Теперь такого 
вроде больше нет — это при-
ятно. В поликлиниках многое 
поменялось.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Активный 
гражданин

Не занимайтесь 
самолечением: 

поднялась 
температура — 

вызывайте врача
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В Лефортове 
раскрыли 
мошенничество

В полицию обратился вла-
делец машины «Рено». Он 
рассказал, что в мае прошло-
го года за 10 тыс. рублей от-
дал на месяц машину знако-
мому. Однако через месяц 
тот на связь не вышел. Автов-
ладелец пытался его найти, 
но тщетно, и написал заявле-
ние в полицию. Общая сум-
ма ущерба составила 650 
тыс. рублей. 

Недавно сотрудники уго-
ловного розыска ОМВД по 
району Лефортово задер-
жали подозреваемого на Го-
спитальном Валу. Это ранее 
судимый 32-летний москвич. 
Взятую напрокат машину он 
давно продал. С него взяли 
подписку о невыезде.

На Совхозной 
у женщины 
вырвали сумку

В ОМВД по району Лю-
блино с заявлением о гра-
беже обратилась 32-летняя 
москвичка. Ночью, когда 
она возвращалась домой, 
на Совхозной улице на неё 
напал мужчина. Он вырвал 
сумку, в которой были мо-
бильный телефон и деньги, 
и скрылся. Грабителя задер-
жали на проспекте 40 лет 
Октября. 28-летний уроже-
нец Белгородской области 
арестован.

На Ухтомской 
арестовали 
прохожего 
со спайсом

Сотрудники уголовного 
розыска ОМВД по району 
Лефортово получили опе-
ративную информацию о 
торговле наркотиками. На 
Ухтомской улице они оста-
новили для проверки по-
дозреваемого в хранении 
наркотических средств. У 
37-летнего ранее неодно-
кратно судимого москви-
ча изъяли 10 пакетиков с 
каким-то веществом. Экс-
перты установили, что это 
спайс. Мужчина арестован.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам 

пресс-службы УВД по ЮВАО

Хроника С 
начала года серия 
страшных новостей о 
московских подрост-
ках будоражит обще-
ство. Девочки-школь-

ницы, изуродовавшие взрослого 
человека при помощи штопора… 
Драки в школах, заснятые на ви-
део и выложенные в Интернет… 

В нашем округе ничего подоб-
ного, к счастью, не случалось. Од-
нако статистика говорит о том, 
что в каждом районе подрастают 
дети, которых полиция ставит на 
учёт. Кто они? 

Жестокое избиение 

Настоящая трагедия разверну-
лась в прошлом году в одной из 
школ в Текстильщиках. Хруп-
кий пятиклассник был жестоко 
избит четырьмя одноклассника-
ми. Сигналы о том, что в классе 
не всё гладко, поступали несколь-
ко лет. «Я боюсь идти в школу», — 
жаловался мальчик родителям. 

— Родители ходили к классно-
му руководителю, просили при-
нять меры в отношении ребят, 
третировавших их ребёнка. Одна-
ко учитель почему-то не придал 
этому значения, — рассказывает 
начальник подразделения по де-
лам несовершеннолетних ОМВД 
по району Текстильщики Лю-
бовь Фомичёва. — И вот однаж-
ды мальчики подкараулили свою 
жертву и избили так, что тот по-
пал в больницу. 

По словам Любови Фомичёвой, 
все участники драмы — из благо-
получных семей. Мальчишки хо-
рошо учатся, занимаются спор-
том. Одноклассника невзлюбили 
за то, что он не такой, как они: не 
спортивный, слабый. Дело было 

раскрыто благодаря камерам ви-
деонаблюдения. В настоящий 
момент мальчики поставлены на 
учёт в подразделении по делам не-
совершеннолетних, а пострадав-
ший ребёнок временно переведён 
на домашнее обучение.

Кража «на спор»

За что подростков ставят на 
учёт? Как правило, либо за ку-
рение и употреб ление алкоголя, 
либо за уголовные правонаруше-
ния, чаще всего кражи. 

— Из 43 ребят, состоящих у нас 
на учёте, всего семеро из небла-

гополучных семей, — рассказы-
вает Любовь Фомичёва. — Все 
остальные — обычные ребята. 
Сейчас, например, «модно» со-
вершать мелкие кражи из мага-
зинов «на спор». Стоит один раз 
попасться — и постановка на учёт 
обеспечена.

Ударить учителя — 
нормальное дело?

В прошлом году в районе Выхи-
но ученик начальной школы дер-
жал в страхе не только однокласс-
ников, но и учителей. 

— Мы даже выходили с ходатай-

ством о помещении его в Центр вре-
менного содержания несовершенно-
летних правонарушителей, — рас-
сказала начальник подразделения 
по работе с несовершеннолетними 
ОМВД по району Выхино Татьяна 
Тимофеева. — Мальчик не только 
неоднократно бил одноклассников, 
он поднимал руку на учителей. Уди-
вительна была позиция его родите-
лей: они полностью находились на 
стороне сына. Свидетели не явля-
лись для мамы мальчика авторите-
том: она считала, что на её ребёнка 
наговаривают. К счастью, в этом году 
на него пока жалоб не поступало.

Елена ХАРО

Наш ребёнок — 
самый лучший 
За что школьники попадают под наблюдение полиции

Мама мальчика 
считала, что 
на её ребёнка 
наговаривают

«Поможем спасти 
от тюрьмы вашего сына…»

Осторожно, мошенники!

Вам звонят и 
говорят: «Ваш 
внук (сын и т.д.) 
сбил человека, и, 
если вы не хоти-
те, чтобы он сел 
в тюрьму, срочно 
нужны деньги на 
взятку… Сейчас 
к вам подъедут за деньгами…» 

Не верьте! Этот сценарий мошенничества продолжает 
оставаться самым «популярным». Перезвоните сначала 
вашему родственнику, который якобы об этом просит. 

Схема №1  Странный звонок

Днём мошенники обходят квартиры, представля-
ясь сотрудниками разных организаций. Например, 
«соцработники» могут предложить обменять старые 
деньги на новые. А лжесотрудники ДЕЗа или Мос-
газа могут предложить обменять бесплатно старую 
плиту на новую.

Ваша задача — не впускать незнакомца домой. Спро-
сите его фамилию и телефон. И сообщите: «Проверю вас 
в нашем собесе и потом перезвоню». 

Схема №2 
Лжереформа 
денег

«Меняем старые деньги 
на новые…»

Аферист звонит вам домой и, обращаясь по имени-от-
честву, представляется врачом местной поликлиники. Да-
лее следуют сообщение об опасной болезни, которую у 
вас обнаружили (чаще всего это онкология), и предложе-

ние купить чу-
додейственные 
лекарства (на 
самом деле — 
дешёвые био-
добавки). Знай-
те: ни один врач 
не имеет права 
сообщать о за-
болеваниях по 
телефону.

«Вы серьёзно больны...»
Схема №3  Звонок из «поликлиники»

Активисты обществен-
ного движения «Безо-
пасная столица» про-
вели рейд по Юго-Вос-
точному округу. Во всех 
районах ЮВАО они вы-
явили нарушения пра-
вил парковки автотран-

спорта. К автомобилям-
«н а р у ш и т е л я м» а к-
тивисты прикрепи ли 
брошюры о правилах пар-
ковки. 

Во время рейда также 
были замечены не очи-
щенные от снега тротуары. 

Активисты сразу же обра-
тились по поводу этого в 
ГБУ «Жилищник». А уви-
дев в Текстильщиках двух 
собак без намордников, 
участники акции прове-
ли разъяснительную бе-
седу с их хозяевами. 

— Во время каждого на-
шего рейда находятся же-
лающие вступить в ряды 
активистов, — говорит 
заместитель руководите-
ля окружного исполкома 
«Единой России» Елена 
Осадчук. — Бывает, даже 

из числа нарушителей. Не-
давно мы помогли задер-
жать мужчину за распитие 
спиртных напитков, а на 
следующий день… он при-
шёл с заявлением о приёме 
в «Безопасную столицу».

Алина ДЫХМАН

Единороссы проверили парковки и тротуары

Компетентно
«Возможно, подростку 
нужна защита»

Лариса Костикова, заместитель 
начальника участкового отдела 
«Текстильщики» ГБУ «Московская 
служба психологической помощи 
населению»:

— Причины агрессивного поведения 
детей и подростков совершенно раз-
ные, вплоть до защитной реакции на 
те или иные события. Далеко не всегда 
родители могут сами определить при-
чину и найти правильные слова. Поэто-
му я рекомендую родителям обращать-
ся в центры психологической помощи 
населению (приём бесплатный). Я ра-
ботаю с детьми и подростками уже 16 
лет, многим удалось помочь.

Центральное отделение службы пси-
хологической помощи: 2-й Саратов-
ский пр., 8, корп. 2, тел. (499) 173-0909.

Участковый отдел «Текстильщики»: 
(499) 742-9181
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Член Молодёжной пала-
ты района Капотня Вик-
тор Волков сочинил и за-
писал песню «Капотня», 
которая прославилась на 
весь район. Начинается она 
словами: «Капотня — не от сло-
ва «коптит», жизнь в районе так 
и кипит».

— Слова и музыку я написал, ког-
да мне было лет пятнадцать. Идея 
пришла спонтанно. Был дома, запи-
сывал что-то в блокнот и вдруг ре-
шил прославить родную Капотню, 
— рассказывает Виктор.

Несколько лет песня о районе 
пролежала в столе. Спустя три года 
автор решил доработать компози-
цию: сочинил «минус» и отпра-
вился на студию. Запись районно-
го хита проходила в местном доме 
культуры. 

Виктор работает на Московском 

нефтеперерабатывающем заводе в 
Капотне. Ещё он ударник и вока-
лист группы «Без компромиссов», 
а в Молодёжной палате отвечает за 
организацию фестивалей и концер-
тов. Сейчас он готовит масштабный 
музыкальный фестиваль.

Чтобы принять участие в фестива-
ле, обратитесь на сайт Молодёжной 
палаты vk.com/molparlam_kap

Песню про Капотню можно по-
слушать и скачать со странички ав-
тора: http://vk.com/elektronik_volkov

М
олодёжный парламент Мо-
сквы — это объединение 
молодых людей в возрас-
те от 18 до 30 лет. Они под-
держивают общественные 

инициативы и отстаивают интересы молодё-
жи. В ЮВАО 12 молодёжных палат — по од-
ной в каждом районе. Члены молодёжных па-
лат ставят перед собой самые разные задачи: 
кто-то организует спортивные соревнования, 
кто-то пытается решать социальные пробле-
мы, кто-то помогает полиции в борьбе с кри-
миналом, а кто-то мечтает вырасти до круп-
ного политика или госслужащего. Самые ак-
тивные уже входят в Молодёжную палату при 

Мосгордуме и состоят в комитетах политиче-
ских партий. 

Сейчас в городе более 2 тысяч юных по-
литиков, всех их объединяет интернет-пор-
тал «Движок» dk.mos.ru, где молодые люди 
обсуждают мероприятия молодёжных палат, 
выполняют различные задания и зарабатыва-
ют рейтинговые баллы. Чем сложнее задания, 
тем больше баллов. Баллы начисляют за про-
ведение мероприятий, за участие в акциях и 
за продвижение постов в соцсетях и т.д. Чем 
больше баллов, тем выше рейтинг Молодёж-
ной палаты и её активистов.

Мы собрали несколько интересных проек-
тов молодёжных палат ЮВАО.

Общество

Что такое Молодёжный 
парламент Москвы? 

Ж ители Лефортова 
смогут узнать об истории 
своего района с помощью 
интерактивной карты. 
Члены Молодёжной па-
латы Лефортова уже ра-
ботают над её созданием. 

Карта будет размещена на 
новом интернет-ресурсе. 
На ней будут отмечены 
все исторические объек-
ты и просто интересные 
места района. 

К объектам на карте бу-

дет прилагаться инфор-
мация о мероприятиях, 
посвящённых истории 
района и проводимых для 
детей и молодёжи.

Ребята презентовали 
проект на молодёжном 

саммите «Грани буду-
щего», недавно прошед-
шем в Москве, и заняли 
1-е место среди молодых 
парламентариев ЮВАО. 

В Лефортове появится интерактивная 
историческая карта района Юношей и девушек из 

района Марьино мож-
но встретить на скотном 
дворе казачьего подво-
рья. Это настоящая каза-
чья станица посреди ме-
гаполиса. Ребята ухажи-
вают здесь за животны-
ми, подкармливают кур 
и голубей.

— В хозяйстве две ло-
шади — Миндаль и Ричи, 
козёл Яшка с козой Маш-
кой, куры и голуби, — 
рассказал председатель 
Молодёжной палаты рай-
она Марьино Василий Ду-
бенко. 

Василий вместе с мест-
ным атаманом Игорем 
Сокуренко организова-
ли молодёжное движе-
ние «Марьинская сот-
ня». Они обучают мест-
ных ребятишек джиги-
товке, показывают им 
приёмы верховой езды. 
Подворье расположено 
в лесопарковой зоне на 
ул. Марьинский Парк, 1. 

Вступить в ряды юных 
казаков «Марьинской 
сотни» можно, обра-
тившись к председате-
лю Молодёжной палаты 
vk.com/id205327643

Ребята из Марьина взяли 
под опеку лошадей и кур    

Житель Капотни 
написал песню о своём районе

Материалы подготовила Анна Бойцова

Виктор Волков — ударник и вокалист 
группы «Без компромиссов»Казачье подворье расположено в лесопарковой зоне 

на улице Марьинский Парк, 1

Ребята из Молодёжной палаты 
с флагом района Лефортово
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В 
приюте для без-
домных живот-
ных в Печатни-
ках живут не-
сколько тысяч 

собак. Многие из них на-
ходятся там годами, так и 
не узнав радости домаш-
ней жизни. Но некото-
рым собакам в прошлом 
году повезло. Об этих слу-
чаях рассказала волонтёр 
приюта Александра Чеба-
ненко.

Найти хозяев помогли 
соцсети 

Весной прошлого года 
в приюте появился ме-
тис дога. За симпатичный 
окрас его прозвали Понго: 
он напоминал героя мульт-
фильма «101 далматинец». 

— Собаки с такой яр-
кой внешностью в приюте 
большая редкость, — го-
ворит Александра. — Ка-
залось невероятным, что 
Понго бездомный. Но ни-
каких объявлений о его 
потере мы не нашли. 

Было очевидно, что Пон-
го не сможет пережить зиму 
в холодном вольере. Осе-

нью волонтёры пошли с 
ним в Сокольники на вы-
ставку собак из приютов 
«БиМфест». Хозяев он там 
не нашёл, но и не остался 
незамеченным. Пса про-
звали «звездой БиМфеста», 
а его фотографии ещё долго 
гуляли по Интернету. Од-
нажды фото Понго увидели 
в соцсетях Лиза и Сергей. 
И забрали его к себе домой 
в город Королёв. Теперь 
Понго счастлив: он ездит 
на дачу и резвится в лесу. 

«Именно он»

Это теперь он Чак, а в 
приюте его звали Рыжий. 
Собаке было не больше 
полутора лет, когда она 
попала в отлов и угодила 
в приют. Обычная двор-
няга большого размера 
— найти хозяев для такой 
труднее всего. Желания 
забрать Рыжего никто не 
выказывал — ни одного 
звонка.

Взяла его волонтёр Улья-
на Бурахович. Несколько 
месяцев она Рыжего выгу-
ливала, а потом увезла до-
мой. 

— Я спрашивала Улья-
ну, почему именно Ры-
жий, он же большой, по-
рой неуправляемый, де-
вушке с ним сложно, — 
рассказывает Александра. 
— Она ответила, что по-
смотрела в его глаза и по-
няла, что это «именно он». 
Рыжий даже на прогулках 
с Ульяной вёл себя осо-
бенно, часто оборачивал-
ся, чтобы убедиться, что 
она рядом. 

Муж Ульяны уговари-
вал её взять собаку по-
меньше, но девушка была 
непрек лонна. Ры ж ий 
 уехал к ним домой, где 
получил новую кличку 
Чак. Сначала был непро-
стой период адаптации. 
Чак страшно боялся ез-
дить в машине, нервни-

чал в лифте и бросался на 
собак во дворе. 

Очень помогли занятия с 
кинологом. У пса, который 
в приюте дрался с собака-
ми, сейчас много четверо-
ногих друзей, включая би-
глей и шпицев. Теперь Чак 
живёт в Печатниках не в 
приюте, а в квартире и лю-
бит гулять с хозяйкой по на-
бережной. 

Частный дом 
для Цезаря

Цезаря нашли у одной из 
станций метро. Он был то 
ли избит, то ли сильно по-
кусан другими собаками. 
Очень худой, слабый, рас-
терянный. В приюте его 
долго лечили. К трём годам 
Цезарь был уже довольно 

крупным псом. За его вну-
шительные размеры неко-
торые волонтёры даже зва-
ли его Биг-Беном. 

Свой дом Цезарь нашёл 
почти случайно. Семья из 
Одинцова искала серьёз-
ную собаку, которая смог-
ла бы жить во дворе. Волон-
тёры предложили им позна-
комиться с Цезарем. И бу-
дущие хозяева в него сразу 
влюбились. Забирать пи-
томца приехали со свои-
ми собаками: йорком и та-
кой же спасённой с улицы 
дворняжкой. Цезарь с ними 
сразу подружился. Теперь в 
его распоряжении большой 
двор, где он носится со сво-
ими новыми четвероноги-
ми друзьями. А ещё он по-
сещает курсы дрессировки, 
где делает большие успехи. 

Алина ДЫХМАН

Поначалу Чак страшно боялся 
ездить в машине и нервничал 
в лифте

Посмотрела в собачьи глаза 
и растаяла... Несколько десятков животных

из приюта в Печатниках обрели дом

Твикс
Возраст — 
2-3 года. В от-
личие от свер-
стников, он до-
вольно спо-
койный, тихий, 
терпеливый. 
Например, не пытается получить 
еду первым. На поводке ходит 
хорошо, а во время выгула дер-
жится рядом. Ладит с другими 
собаками. Твиксу будет хорошо 
в квартире или частном доме, 
но не в будке (может замёрз-
нуть). Ему нужны хозяева из Мо-
сквы или Московской области, 
так как будет составлен договор 
об отслеживании его дальней-
шей судьбы. 
Тел. 8-967-140-9441, Александра

Терри
Возраст — 1 год, рост — около 
55 см. Метис немецкой овчарки 
с интересным окрасом. Красив 
и здоров. Отлично гуляет как на 
поводке, так и без него. Ласко-
вый и игривый добряк, дружелю-
бен по отношению к другим со-
бакам. Станет верным другом и 
любимцем всей семьи.
Тел.: (499) 722-5256, Вадим; 
8-917-507-6325, Елена

Алисёнок
Собаке пример-
но 3,5 года. Здо-
рова, стерили-
зована. В при-
ют попала более 
двух лет назад со своими бра-
тьями и сёстрами. Вся собачья 
семейка жила дома, но пожилой 
хозяин больше не смог заботить-
ся о четырёх молодых и озорных 
собаках. Алиса — лидер в сво-
ей стае, обо всех заботится. С 
людьми очень ласковая и неж-
ная. Очень любит гулять. Непло-
хо ходит на поводке. Очень ждём 
людей, которые смогли бы взять 
домой не только Алису, но и ко-
го-нибудь из её родных. 
Тел. 8-925-940-1484, Юлия
tx.1@mail.ru

Они ищут 
хозяев

В приюте для бездомных животных «ЭКО-Печатники» живут 
более 2 тысяч собак и несколько десятков кошек. Представляем 
очередных кандидатов, им нужны постоянный дом и любовь хозяев Заходи, 

не стесняйся

UV-KURIER.RU

Ульяна и Чак

Понго на фестивале «БиМфест» Цезарь на природе
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В «Факеле» 
покажут фильмы 
Киры Муратовой

В кинотеатре «Факел» 
(ш. Энтузиастов, 15/16) с 
28 января по 3 февраля прой-
дёт ретроспектива фильмов 
режиссёра Киры Муратовой. 
Зрители увидят такие работы, 
как «Познавая белый свет» 
(28 января), «Долгие прово-
ды» (29 января), «Астениче-
ский синдром» (30 января), 
«Настройщик» (31 января), 
«Перемена участи» (1, 2 фев-
раля), «Среди серых камней» 
(3 февраля).

Начало в 19.30. Вход сво-
бодный. 

Анастасия МАХОВА

В Выхине-
Жулебине — 
электронная музыка 
и академическое 
пение

31 января в 11.00 в малом 
зале детской школы искусств 
им. Балакирева (ул. Ферган-
ская, 23) стартует фестиваль 
«Ступени роста». Для гостей 
прозвучат композиции разных 
музыкальных стилей, испол-
ненные на синтезаторах. А в 
14.00 в органном зале состоит-
ся концерт академического во-
кала «На крыльях чудной пес-
ни». Прозвучат произведения 
Шуберта, Шумана, Мендельсо-
на и Брамса. Вход свободный.

В Лефортове можно 
покататься на лыжах

На лыжные прогулки выход-
ного дня в парке «Лефортово» 
жителей округа приглаша-
ет клуб «Икар». Ближайшая 
пройдёт 30 января. Сбор в 
11.00 у дома 1 на Краснока-
зарменной улице. Это не спор-
тивный забег, так что возраст 
значения не имеет.

В Капотню вернётся 
советская эстрада

Гала-концерт лауреатов 
открытого конкурса фестива-
ля эстрадной песни «Звёзд-
ная россыпь», посвящённо-
го 85-летию М.Таривердиева, 
пройдёт 29 января в доме 
культуры «Капотня» (2-й квар-
тал Капотни, 20). Более 20 со-
листов — детей и взрослых — 
представят песни как старой 
советской, так и современной 
эстрады. Начало в 17.00, вход 
свободный.

О легендах русского 
кино вспомнят 
в Выхине-Жулебине

28 января КЦ «Лидер» (Лер-
монтовский просп., 2, корп. 2) 
приглашает подростков в воз-
расте 12-16 лет принять уча-
стие в интеллектуальной игре 
«Легенды русского кино». Ре-
бят проверят на знание рус-
ских и советских корифеев 
кинематографа и мультипли-
кации. Начало игры в 14.00. 
Предварительной регистра-
ции не требуется. Команда-
победитель получит приз.

Анастасия МАХОВА,
Алексей ТУМАНОВ

Афиша

В Губернском 
театре — 
«Весёлый солдат»

28 января в Москов-
ском Губернском театре 
под руководством Сергея 
Безрукова (Волгоград-
ский просп., 121) состоит-
ся премьера драмы «Весё-
лый солдат», поставлен-
ной по одноимённому 
произведению Викто-
ра Астафьева. Спектакль 
основан на автобиогра-
фической повести писа-
теля-фронтовика, про-
шедшего всю вой ну ря-
довым солдатом. В основе 
повествования — воспо-
минания автора о своей 
молодости, о первых по-
трясениях войны. На сце-
не театра войну удалось 
показать с точки зрения 
простого человека из де-
ревни — любящего, пе-
реживающего, сострада-
ющего.

В роли писателя — за-
служенный артист Рос-
сии Борис Галкин. 

— «Весёлый солдат» — 
это великая книга о ве-
ликой войне, — говорит 
Галкин. — И мне в спек-
такле по этой книге пред-
ложили роль самого Аста-
фьева. Я был совершен-
но потрясён, потому что 
знал Виктора Петровича 
лично и на меня он произ-
вёл неизгладимое впечат-
ление. Это выдающийся 
русский прозаик, один из 
немногих писателей, кого 
ещё при жизни называли 
классиком. 

Над постановкой тру-
дились четыре режиссё-

ра — Ричард Бондарев, 
Анна Горушкина, Елена 
Киркова и Евгений Гомо-
ной. Художественный ру-
ководитель постановки — 
Сергей Безруков.

Начало спектакля в 
19.00.

В театре Чихачёва — 
детектив про Репку

А в Московском госу-
дарственном музыкаль-
ном театре под руковод-
ством Г.Чихачёва (ул. 1-я 
Новокузьминская, 1) по-
сле длительного переры-

ва возвращается на сце-
ну спектакль «Детектив 
про Репку». Режиссёр за-
дался целью показать то, 
что так досадно, на его 
взгляд, ускользнуло от 
внимания публики.

— Все знают, как тяну-
ли и вытянули репку, но 
никто не знает, что про-
исходило с героями в то 
время, когда она росла, — 
говорит заведующая ли-
тературной частью Ека-
терина Орлова.  

Тут-то и начинается на-
стоящий детектив. Ока-
зывается, Репка неволь-
но заняла самый «пре-
стижный» участок зем-
ли в огороде, на который 
претендуют другие оби-
татели. Например, се-
мейство кротов, которое 
находит себе союзницу 

в лице Жабы. Узнав, что 
Репке грозит опасность, 
внучка Машенька созда-
ет комитет по спасению 
растения.

Интересный режиссёр-
ский приём используется 
в начале спектакля, деко-
рации вырастают на сце-
не, также как впослед-
ствии вырастет Репка. 
Премьерный показ спек-
такля намечен на 6 и 23 
февраля в 12.00. Подроб-
ности по телефону (495) 
371-0877.

Анастасия МАХОВА,
Анна ПЕСТЕРЕВА

Над 
постановкой 
трудились 
четыре 
режиссёра

10 лет назад канди-
дат биологических наук 
Эмма Толоса из Рязан-
ского района неожидан-
но для себя стала рисо-
вать картины. Говорит, 
приснился удивитель-
ный сон, в котором го-
лос повелел ей взяться 
за кисть. Наутро она по-
бежала в магазин, купила 
всё необходимое для ри-
сования, и уже к вечеру у 
новоиспечённой худож-
ницы были готовы пять 
работ — цветы и пейза-
жи.

— Муж сначала даже 
не поверил, что это моих 
рук дело, а потом по-
хвалил, — рассказывает 
Эмма Андреевна.

Она решила позна-
комиться с профессио-
нальными художника-
ми и отправилась в вы-
ставочный зал «Выхино». 
А вскоре её приняли в 
творческое объединение 
«Родники». И у биолога 
началась новая жизнь: 
выставки, мастер-клас-
сы, продажа картин. Ра-
боты художницы приоб-
рели жители Германии, 
Англии, Израиля. 

Свою живопись Эмма 
Толоса называет интуи-
тивной. Это свободное 
рисование от души, без 
строгих академических 
правил. Например, небо 
может быть красным, де-
рево — оранжевым… 

Сегодня 80-лет-
няя Эмма Толо-
са ведёт художе-
ственный кружок в 
центре социально-
го обслуживания 
«Кузьминки» (фи-
лиал «Рязанский»).

— В группе 11 
человек. Самому 
младшему моему 
студенту 57 лет, а 
самому старшему — 
94 года, — говорит 
она. — Сюда при-
ходят заниматься 
«с нуля», порой не умея 
даже правильно дер-
жать кисть. Как прави-
ло, чтобы начать рисо-
вать, нужно около пяти 
занятий. 

Кстати, такое творче-
ство хорошо помогает 
справиться со стрессом.

— Недавно одна моя 
ученица впервые улыб-

нулась после затяжной 
депрессии. И это было 
прекрасно! — радуется 
Эмма Андреевна.

Анастасия МАХОВА

Жительница ЮВАО заснула биологом, 
а проснулась художником

Борис Галкин сыграет 
писателя Виктора Астафьева
Театралов ЮВАО ждут зимние премьеры

Досуг

Артист Борис Галкин знал 
Виктора Астафьева лично

Работы художницы 
приобрели жители 
Германии, Англии 
и Израиля
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Е
вгений Дятлов 
— звезда про-
екта «Точь-в-
точь». Ему уда-
ётся с одина-

ковым успехом перево-
площаться в А дриано 
Челентано, Тома Джон-
са, Михаила Боярского и 
даже Сьюзан Бойл… 

А когда-то вся стра-
на его узнала и полюби-
ла как оперативника Ни-
колая Дымова из сериа-
ла «Улицы разбитых фо-
нарей». Потом он блеснул 
в роли полковника-тан-
киста Петра Новикова в 
фильме «Жизнь и судь-
ба», создал яркий и запо-
минающийся образ Вале-
рия Чкалова в одноимён-
ной картине. 

А ещё Евгений Дятлов 
поёт, выступает с кон-
цертами в разных угол-
ках страны. Я встрети-
лась с актёром сразу 
после записи финала 
шоу «Точь-в-точь». И 
с грустью узнала, что в 
кино мы его, возмож-
но, больше не уви-
дим… Евгений рас-
сказал, что застави-
ло его принять такое 
решение.

«Спел Магомаева 
и расстроился»

— В проекте «Точь-
в-точь» не было стра-
ха, что с чем-то не 
справитесь?

— Был! Но, как го-
ворится в русской посло-
вице, глаза боятся, а руки 
делают. 

— Что для вас в шоу 

«Точь-в-точь» самое слож-
ное?

— Всё сложно. Потому 
что все персонажи, кото-
рых я выбирал, — великие 
артисты, и изобразить их 
не так просто. Плюс слож-
ный грим, пластические 
маски. И тексты — их же 
все надо было выучить за 
очень короткое время. 

— Какой из ваших номе-
ров самый любимый?

— Когда мне представи-
лась возможность испол-
нить композицию одной 
из моих любимых групп 
Deep Purple, я оторвал-
ся по полной! Я, пока был 
молод, был жёстким роке-
ром. 

— А почему для финаль-
ного шоу вы выбрали образ 
Муслима Магомаева?

— Я люблю этого арти-
ста с самого детства. Ког-
да ты слушаешь своего ку-
мира, то тебе кажется, что 
он близкий человек. А тут 
эта дистанция сокращает-
ся ещё больше — настоль-
ко, что ты пытаешься по-

нять, как он поёт, как ды-
шит, как он набирает воз-
дух, как он чувствует. Как 
душу в это вкладывает. И 
вот соприкоснуться с ду-
шой великого артиста для 
меня было очень важно и 
дорого.

— Мне показалось, что вы 
после выступления были 
расстроены, хотя члены 
жюри вас хвалили. 

— Расстроен был тем, 
что жюри услышало боль-
ше голос Евгения Дятлова, 
чем Муслима Магомаева. 
Да я и сам на репетиции 
это услышал. Попросил, 
чтобы мой номер записа-
ли, послушал, посмотрел 
— и понял, что меня там 
много. Постарался на са-
мом выступлении всё ис-

править, но всё равно это 
чувствовалось…

«Музыка мне ближе»

— Вы и раньше принима-
ли участие в телевизионных 
шоу: бились с Эдгардом За-
пашным в «Короле ринга», 
пели с Дианой Арбениной в 
шоу «Две звезды», то есть 
показали себя разносто-
ронним человеком. А что 
из этого вам самому ближе?

— И то, и другое, и тре-
тье. Для меня участие в 
каждом из этих шоу было 
интересно и поучительно. 
Были поставлены слож-
ные задачи, я их решал, и 
мне нравилось, как я это 
делаю. А когда что-то но-
вое в себе открываешь, 
это всегда добавляет вкус 

к жизни.
— А в каких 

кинопроектах 
вам хотелось 
бы принять 
участие?

— Предло-
жений посту-

пает много, но я сейчас 
на распутье. Честно гово-
ря, хочу отойти от кино 
и сериалов и заниматься 
полностью музыкой. Му-
зыка всегда была мне бли-
же. И сейчас у меня прак-
тически созрело решение 
завязать со всей этой ки-
ношной историей.

«Жена — 
главный критик»

— За вас на шоу болели 
супруга Юлия и дочь Васи-
лиса…

— Да, и мама ещё, она 
очень переживает за меня. 
И я её чувства понимаю.

— Кто ваш главный кри-
тик?

— Моя жена. 
— Честно говорит вам про 

все плюсы и минусы?
— Да, потому что она 

сама актриса. Мы с ней и 
познакомились-то, репе-
тируя спектакль. В про-
цессе этой работы поня-
ли, что мы родственные 
души. У нас одинаковая 

Евгений Дятлов: 
С кино решил завязать
Известный актёр планирует расстаться с кинематографом и заняться музыкой

В молодости я был 
жёстким рокером

В фильме «Чкалов»
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Есть такое странное 
состояние, которое по-
сещает в эти дни многих 
людей. Его можно было 
бы назвать постновогод-
ним синдромом.

Ведь как бывает: на 
зимних каникулах че-
ловек не только рас-
слабляется, но и 
получает воз-
можность заду-
маться о себе. 
И в эти празд-
ничные дни 
приходит не-
ма ло вооду-
шевляющего в 
самые разные го-
ловы. Иногда 
даже появляет-
ся твёрдая уве-
ренность, что в 
этом году дела у 
тебя пойдут по-новому, а 
сам станешь лучше. И су-
ета уже не сможет засло-
нить главного в жизни. 
А новогодний заряд, по-
лученный то ли в увлека-
тельных путешествиях, 
то ли в размышлениях у 
домашнего очага, будет 
постоянно подпитывать 
твою решимость жить 
хорошо и правильно.

Но вот начались буд-
ни. И куда всё делось? 
Оказывается, что 2016 
год отличается от 2015-
го только одной циф-
рой, а жизнь продолжа-
ется примерно так же, 
как и прежде. И благие 
намерения куда-то уле-
тучились. Точнее ска-
зать, просто некогда про 
них вспоминать. Суета 
всё-таки берёт своё.

Кажется, если бы вер-
нуть то состояние души, 
закрепить его в себе — 
всё могло бы пойти ина-
че. Но как это сделать?

Примерно таким раз-
мышлениям предавал-
ся однажды ночью в 1654 
году и молодой француз 
Блез Паскаль. Он уже 
был к этому времени 
знаменитым учёным, но 
очень хотел кардиналь-

но перестроить себя и 
свою жизнь. А вот 

начать жить по 
новым прин-
ципам никак 
не получалось. 
Все благие на-
мерения рас-
творялись в су-

ете и забыва-
лись.

Но тут, по-
сле очередно-
го прилива во-
од у шев лени я, 
Паскаль решил 

во что бы то ни стало 
удержать в себе тот на-
строй. Записал на ли-
сточке бумаги некие 
слова, которые напо-
минали бы ему об этом 
порыве. Зашил записку 
в камзол и всегда носил 
её при себе.

И ведь удалось ему! 
Этот текст, известный 
как «Мемориал Паска-
ля», стал действительно 
поворотным в его жизни, 
которая с того самого мо-
мента стала такой, как он 
желал, — праведной. Па-
скаль посвятил её созда-
нию богословского тру-
да и помощи неимущим.

Конечно, «мемориал» 
у каждого может быть 
свой, и даже не обяза-
тельно записанный на 
бумаге. Но главное в той 
истории, что это всё-
таки возможно: не рас-
терять прекрасных по-
рывов души, не уступить 
суете!

Cвой взгляд

Как начать 
новую жизнь? Валерий 

Коновалов

оценка происходящего, 
одинаковый подход к ра-
боте, к роли, к анализу 
творчества, даже вкусо-
вые предпочтения у нас 
очень близки. Поэтому, 
если я вдруг чего-то не 
заметил в своей деятель-
ности, Юля мне всегда 
скажет. 

— Она строгая?
— Юля умеет говорить 

тем языком, который мне 
понятен и который меня 
не оскорбляет, не пуга-
ет, не ожесточает. А это 
очень важно, это редкая 

вещь на самом деле. По-
этому жена — не только 
мой критик, но и самый 
главный помощник, и ад-
вокат. 

— Почему адвокат?
— Я очень часто в себе 

сомневаюсь, копаюсь. 
Порой самокопание за-
ходит так далеко, что я 
даже отказываюсь де-
лать какие-то нужные 
шаги. А жена умеет меня 
мотивировать. Находит 
слова, которые убирают 
всю эту хандру. Я наби-
раю полную грудь воз-

духа и делаю шаг вперёд. 
И понеслось!..

«Дети занимаются 
творчеством»

— Чем увлекается ваша 
дочь Василиса?

— Она учится во 2-м 
классе. Василиса лёгкая 
на руку, постоянно что-
то интересное масте-
рит: какие-то поделки, 
например. Мама в этом 
смысле — молодец: соз-
дает вокруг неё творче-
скую атмосферу, чтобы 
ей было интересно.

— А чем занимаются 
ваши старшие сыновья 
Егор и Фёдор? 

— Егор — актёр, а Фё-
дор — художник. Причём 
они сделали свой выбор, 
ориентируясь не на меня, 
а на своё внутреннее со-
держание. А то ведь бы-
вает, что сыновья идут по 
стопам отца, не имея для 
этого никаких данных, и 
тогда это — катастрофа. 
А здесь оба сына внутри 
себя обнаружили эти ка-

чества, и им помогло то, 
что и родители трудятся 
в этой сфере. 

— Вы даёте советы Его-
ру как актёр актёру?

— Да, но только если он 
сам спросит. Если у меня 
есть возможность что-то 
ему подсказать, я это сде-
лаю с радостью. Но в це-
лом я стараюсь не мешать. 
Потому что нет ничего 
опаснее, чем сбить чело-
века с собственной до-
рожки в жизни, навязать 
своё видение мира. 

Самый необычный 
Новый год

— Вам приходилось 
играть Деда Мороза?

— Бывало, а как же! А 
чем ещё актёры в моло-
дости могут заработать? 
В Новый год один день 
год кормит. Сейчас, ко-
нечно, я уже этим не за-
нимаюсь.

— Какой у вас был са-
мый запоминающийся Но-
вый год?

— Жена лежала на со-
хранении, и меня тай-
но пропустили к ней. 
Я лежал с ней на одной 
больничной кровати. А 
она была уже с большим 
животом. Вот так мы и 
встречали с ней Новый 
год в её кроватке…

Беседовала 
Валерия Хващевская 

Фото Вадима Тараканова, 
Руслана Рощупкина и из 

личного архива Евгения Дятлова 
(ИА «Столица»)

Я очень 
часто в себе 
сомневаюсь, 
а моя жена 
умеет меня 
мотивировать
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                в Интернете
Каждый день — самые свежие новости округа! 
                 Когда откроют новые станции метро? 
Где появятся зоны платной парковки? 

       Сколько будем платить за квартиру в этом году? 

Как записать ребёнка в 1-й класс? 
             Что будет с пенсиями? 

Хроника происшествий, ответы на вопросы читателей, 
советы медиков и педагогов.  Исторические материалы, 
интервью со звёздами кино и эстрады, фотоконкурсы с призами.

«Юго-Восточный курьер» — uvkurier@mail.ru
«Районные будни» (Выхино-Жулебино) —  
                                                  районные-будни.рф 
«Капотнинский меридиан» — капотнинскиймеридиан.рф
«Кузьминки» — gazeta-kuzminki.ru
«Лефортово» — газета-лефортово.рф
«Моё Люблино» — moelublino.ru
«Марьинский вестник» — марьинскийвестник.рф
«Нижегородский район» — nizh-gazeta.ru
«Новые Печатники. День за днём» —  новые-печатники.рф
«Голос Некрасовки» — golos-nekrasovki.ru
«Эхо района» (Рязанский) — эхорайона.рф
«У нас в Текстильщиках» — tekgazeta.ru
«Наш район Южнопортовый» — газета-южнопортовый.рфЗаходите и читайте! 
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В образе Муслима Магомаева... Энгельберта Хампердинка... ...и солиста группы Deep Purple

С супругой Юлией и дочерью Василисой, декабрь 2007 года
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Паскаль посвятил 
жизнь созданию 

богословского труда 
и помощи неимущим

Персона

В телешоу «Точь-в-точь»
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Пострадала 
на Волжском бульваре

Днём 18 января 55-летний 
водитель автомобиля «Форд 
Фокус» ехал по Волжскому 
бульвару от улицы Маршала 
Чуйкова в направлении улицы 
Юных Ленинцев. Недалеко от 
пересечения с улицей Чисто-
ва он задел попутный автобус 
ЛиАЗ, который двигался по 
713-му маршруту (метро «Ма-
рьино» — Волжский бульвар). 
Водитель автобуса, пытаясь 
избежать столкновения, резко 
затормозил, и в салоне упала 
54-летняя пассажирка. Скорая 
доставила женщину в больницу 
с ушибом плеча. В салоне ав-
тобуса в момент аварии было 
10 человек, но остальные пас-
сажиры не пострадали.

Столкнулись на улице 
Фёдора Полетаева

Вечером 18 января моло-
дой человек, управляя авто-
мобилем «Киа Сид», двигался 
по улице Фёдора Полетаева от 
Зеленодольской в сторону Ок-
ской улицы. Напротив дома 2, 
корп. 1, он выехал на встреч-
ную полосу (причины этого вы-
ясняются). «Киа» столкнулся с 
двумя встречными автомоби-
лями: «Мицубиси Аутлендер» 
и «Тойота RAV4». Пострадала 
в этой аварии 21-летняя пас-
сажирка «Киа». Её доставили 
в институт Склифосовского с 
сотрясением мозга.

Сбил на переходе 
у ЗАГСа

Ранним утром 19 января 
мужчина, управляя автомоби-
лем ВАЗ-2112, следовал по 1-й 
Новокузьминской со стороны 
улицы Академика Скрябина 
в направлении Окской. Возле 
дома 3 (здесь расположен Ря-
занский отдел ЗАГС) он сбил 
33-летнюю женщину, перехо-
дившую дорогу по нерегули-
руемому пешеходному перехо-
ду. Со множественными уши-
бами пострадавшую достави-
ли в 15-ю горбольницу.

Попала под «Дэу» 
на Люблинской

Вечером 19 января 48-лет-
няя женщина решила перейти 
Люблинскую улицу в не пред-
назначенном для этого месте 
недалеко от перекрёстка с 
Краснодарской, всего в 30 ме-
трах от ближайшего перехо-
да. Её сбил автомобиль «Дэу 
Нексия», ехавший со стороны 
Ставропольской улицы. По-
страдавшую госпитализиро-
вали с травмой головы и уши-
бом плеча.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

По горизонтали: Вьентьян. 
Раб. Мангольд. Орбита. Лек-
тор. Астроном. Тунец. Раке-
та. Игрок. Вий. Реестр. Жало. 
Ритм. Обои. Тиран. Меломан.

По вертикали: Пролетари-
ат. Конвейер. Цитрон. Темпе-
ра. Гриб. Том. Остроумие. На-
гар. Рак. Блок. Ралли. Нева. 
Тротил. Будка. Майоран.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

— Скажите, а фильм 
«Омерзительная восьмёрка» 
— это про «Жигули» или про 
«Балтику»? 

— Алё, мама, дай папе 
трубку. 

— Алё, папа, «Спартак» 
чемпион? 

— Да, да, да, конечно, 
дочка, конечно! 

— Пап, дай маму. 
— Алё, мам, ты слыша-

ла? Папа разрешил. 

Если вы искренне счита-
ете женщин слабым полом, 
попробуйте ночью перетя-
нуть одеяло на себя. 

В магазине на кассе. 
— Молодой человек, вам 

восемнадцать есть?
— Но я ж пепси покупаю!
— А я просто интересу-

юсь. Я женщина свободная. 

— Что ты подарил жене на 
Новый год?

— Путёвку в Таиланд.
— А она что тебе? 
— Улетела! 

Жена говорит мужу: 
— Мы с тобой нигде не 

бываем! 
— Ладно, завтра пойду 

мусор выбрасывать, возь-
му тебя с собой. 

Сын спрашивает у отца: 
— Как змея разговаривает? 

Отец, глядя на тёщу: 
— Ну, что же вы молчите? 

Внук интересуется! 

Жена ластится к мужу: 
— Милый, я пришла к 

тебе из сказки!
— Из какой?
— Из доброй. 
— Что, выгнали? 

— Ты что делаешь в суб-
боту?

— Иду с сыном на приро-
ду, будем запускать в воздух 
змея! А ты?

— У меня такая же про-
грамма: тёщу в аэропорт по-
еду провожать... 

— Суеверные есть? 
— Да... 
— Поднять руки! Молод-

цы! А остальные получают 
13-ю зарплату! 

— Света, хочешь я пода-
рю тебе всё — небо, звёзды, 
луну, всю Вселенную?..

— Серёж, а что, денег со-
всем нет? 

Дорогие школьники! Учи-
тесь на 4 и 5, поступите в 
вуз, окончите его с крас-
ным дипломом, получите 
замечательную профес-
сию, и троечник из вашего 
класса, который всё время 
прогуливал и списывал, 
обязательно примет вас на 
интересную высокооплачи-
ваемую работу!

Анекдоты
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Этим салатиком из свё-
клы с зёрнами граната по-
этесса Лариса Рубальская 
любит угощать своих го-
стей. И просто, и вкусно, 
и не как у всех.

Для приготовления это-
го салата не понадобится 
долго стоять у разделоч-
ной доски. Достаточно 
отварить свёклу из рас-
чёта 1-2 средней величи-
ны корнеплода на пор-
цию. Очистить и потереть 

на тёрке. К этой массе до-
бавить зёрна граната, хрен 
по вкусу и всё заправить 
небольшим количеством 
майонеза. 

Необычный сладкова-
то-кисловатый вкус са-
лата с острой ноткой по-
нравится многим.

Чтобы было легче чи-
стить гранат, надо сре-
зать верхушку, слегка в 
нескольких местах над-
резать кожицу и опустить 
в посуду с прохладной во-
дой. Через некоторое вре-
мя, когда гранат немного 
размокнет, можно прямо 

под водой его очистить. 
При этом вы не забрызга-
етесь гранатовым соком 
и зёрнышки вам намного 
проще будет извлечь.
Записала Ирина КОЛПАКОВА

Салат из свёклы с гранатом 
от поэтессы Ларисы Рубальской
Рецепт 
от звезды

В Кузьминских прудах 
стало больше уток

Традиционно в третьи вы-
ходные января по всей Мо-
скве прошёл учёт водопла-
вающих птиц. Специалисты 
ГПБУ «Мосприрода», волон-
тёры и школьники нашего 
округа обследовали каскад 
Кузьминских прудов.

— Общее число уток крякв 
— 969, что на 26 особей боль-
ше, чем в прошлом году, — 
рассказали в дирекции пар-
ка «Кузьминки-Люблино». 
— Возможно, это связано с 
тем, что москвичи стали ак-
тивнее прикармливать пер-
натых. Поэтому, несмотря 
на морозы, кряквы должны 
пережить зиму с комфортом. 

Алексей ТУМАНОВ Уток в Кузьминках считали десятки человек


